
En el marco de su 28 
aniversario, directivos de la 
Confederación Nacional de 
Transportistas Mexicanos 
(Conatram), entregaron un 
reconocimiento especial al 

empresario y actual alcalde 
de Poza Rica, Fernando Luis 
«El Pulpo» Remes Garza, 
como socio fundador de esta 
importante organización 
nacional.

El evento se llevó a cabo  
en la Ciudad de México, 
en donde se comentó 
también que Poza Rica es 
hoy un importante polo de 
desarrollo económico en 

el Golfo de México, por su 
cercanía con la capital del 
país, su área metropolitana 
y su conectividad con las 
autopistas de Tampico y 
Veracruz. P.2A    

 

Lo sorprendió la muerte 
en la zona centro 
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El alcalde Fernando Remes 
Garza hizo un importante 
anuncio que impulsará 
enormemente el desarrollo 
educativo de Poza Rica. 
El próximo 27 de junio, se 
llevará a cabo la entrega 
de kits escolares a todas 
las primarias públicas de 
la ciudad, con el objetivo 
de brindar herramientas 
indispensables para el futuro 
de más de 14,500 niñas y 

niños.
El alcalde Fernando 

Remes Garza, en su 
compromiso con la 
educación, ha dejado claro 
que la inversión en el 
futuro de los niños y niñas 
es una prioridad para su 
administración. Esta entrega 
de kits escolares forma parte 
del Programa Municipal de 
Bienestar Social “Vive Bien”. 
P.3A

En un acto que cumplió 
con las esperanzas de los 
habitantes de la colonia 
Ignacio Zaragoza, el 
alcalde Fernando Remes 
Garza, acompañado de 
ediles, llevó a cabo la 
entrega oficial de la tan 
esperada pavimentación 
con concreto hidráulico de 
la calle Porfirio Díaz, así 
como otras obras de gran 

impacto para el desarrollo 
de este sector.

Este importante 
proyecto, realizado a 
petición de los vecinos, 
fue llevado a cabo por el 
Ayuntamiento de Poza 
Rica que encabeza el 
alcalde Fernando Remes 
Garza con una inversión 
total de 3,472,493.65 de 
pesos P.2A

Reconocimiento nacional de 
transportistas al ‘Pulpo’ Remes

Alcalde 
invierte más 

de 2.5 mdp en 
kits escolares

Entregan obras 
en la Ignacio 

Zaragoza

Se integran los consejos municipales de la Agrupación  
"Juárez Siglo XXI" y FENAL capítulo Poza Rica. 
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Con la firme convicción de que Marcelo Ebrard, es la mejor opción para dar continuidad a la cuarta 
transformación del país, el presidente del Consejo Nacional de la Asociación Civil Benemérito Juárez 
Siglo XXI, Juan Carlos Sánchez Magallán, acompañado del Diputado Antonio Luna Rosales, presidente de 

Federación Nacional de la Abogacía Liberal (FENAL) Capítulo Veracruz y Jenner García Escalante, presidente 
estatal de Juárez Siglo XXI, tomaron protesta a los miembros de los consejos municipales de la Agrupación "Juárez 
Siglo XXI" y FENAL capítulo Poza Rica. P.3A

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz   

Marcelo 
Ebrard marca 

la pauta 
en México: 

Antonio Luna 
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Agradecen interés del alcalde Fernando Remes por impulsar el desarrollo en Poza Rica

Reconocimiento nacional 
de transportistas al 

‘Pulpo’ Remes

Vecinos de la colonia Ignacio 
Zaragoza celebran entrega de obras

Refuerzan autoridades 
prevención de delitos en PR 

SEVERO MIRÓN  
Poza Rica, Veracruz 

En el marco de su 
28 aniversario, 
directivos de la 

Confederación Nacional de 
Transportistas Mexicanos 
(Conatram), entregaron un 
reconocimiento especial al 
empresario y actual alcalde 
de Poza Rica, Fernando Luis 
«El Pulpo» Remes Garza, 
como socio fundador de esta 
importante organización 
nacional.

El evento se llevó a cabo 
en la Ciudad de México, 
en donde se comentó 
también que Poza Rica es 
hoy un importante polo de 
desarrollo económico en 
el Golfo de México, por su 
cercanía con la capital del 
país, su área metropolitana 
y su conectividad con las 
autopistas de Tampico y 
Veracruz.

Por lo anterior, se 
pretende crear un corredor 
industrial entre Poza Rica 
y Tuxpan que ofrezca, 
entre otros, un eficiente 
servicio de transporte de 
carga las empresas que 
habrán de llegar a la zona 
vía nearshoring, ya que 
actualmente el 98 por ciento 
de mercancías se mueve por 

ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Con la intención 
de inhibir y 
evitar, así como 

enfrentar los delitos 
del fuero común, que se  
puedan registrar en este 
municipio, autoridades 
municipales iniciaron una 
campaña de promoción  
de los números de 
emergencia, para que la 
población pueda utilizarlos 
en caso de ser presa de un 
delito. 

La campaña se realiza 
a nivel municipal 
con la instalación de 
infografías con números 

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

En un acto que cumplió 
con las esperanzas de los 
habitantes de la colonia 

Ignacio Zaragoza, el alcalde 
Fernando Remes Garza, 
acompañado de ediles, llevó 
a cabo la entrega oficial de la 
tan esperada pavimentación 
con concreto hidráulico de la 
calle Porfirio Díaz, así como 
otras obras de gran impacto 
para el desarrollo de este 
sector.

Este importante  
proyecto, realizado a  
petición de los vecinos, 
fue llevado a cabo por el 
Ayuntamiento de Poza Rica 
que encabeza el alcalde 
Fernando Remes Garza, a 
través de la Regiduría Sexta 
y la Dirección de Obras 
Públicas, con una inversión 
total de 3,472,493.65 de pesos 
destinada al desarrollo de esta 

carreteras.
Cabe destacar que al 

evento asistieron autoridades 
federales, asociaciones y 
transportistas de todo el 
país y, en representación 
del alcalde de Poza Rica y 
como parte de la delegación 
del Golfo, participaron 
Fernando Remes Tostado, 
Yair León y Roger Remes.

El líder de los 
transportistas, Elías Dip 
Ramé, recordó que en 
sus inicios en 1995, el 
organismo no era bien 
visto por el gobierno pero 
gracias a la insistencia y el 
respaldo de transportistas 
fueron abriendo puertas a la 
Conatram.

Entre las demandas 
actuales, Dip Ramé 
se pronunció por la 
importancia de conformar 
una mesa de trabajo de la 
mano de Canacar y Canapat 
a fin de confrontar las malas 
prácticas que llevan a cabo 
los ajustadores de seguros al 
momento de algún incidente, 
lo que eleva el costo de las 
pólizas.

Demandó que en el caso 
de un siniestro, por ejemplo 
equivalente a 50 mil, el 
ajustador pide 200 mil pesos, 
por lo que al siguiente año, 
la póliza para la empresa 
transportista duplica su 
valor, por este motivo hizo 
un llamado para que las 

autoridades sancionen a 
las aseguradoras por malas 
prácticas.

El titular de Conatram 
también aseveró que las 
carreteras se encuentran 
solas, “estamos abandonados, 
no tenemos el respaldo de las 
autoridades”, precisó.

En este contexto, también 
hizo un llamado a modernizar 
la infraestructura carretera, 
incrementar la seguridad 
y agilizar los tiempos que 
les lleva cruzar una caseta, 
debido a que los sistemas de 
cobro no funcionan, entre 
otros planteamientos.

importante zona de atención 
prioritaria.

La pavimentación de 2,229 
metros cuadrados de vialidad, 
rehabilitación de drenaje y 
agua entubada, fueron parte 
integral de esta importante 
obra que ha transformado 
la vida de los habitantes de 
la colonia Ignacio Zaragoza. 
Además, se lograron mejorar 
las condiciones de 3 viviendas 
sustituyendo sus láminas por 
techos firmes y seguros.

El alcalde Fernando 
Remes Garza, acompañado 
por funcionarios municipales, 
fue recibido con entusiasmo 
por los residentes de la 
colonia, quienes expresaron 
su profundo agradecimiento 
por esta valiosa obra. 
Durante el evento, varios 
vecinos se turnaron para 
transmitir mensajes de 
gratitud, destacando las 
múltiples atenciones que 
el gobierno municipal ha 

tenido hacia la ciudadanía, 
en especial la pavimentación, 

pues permitirá establecer 
un circuito hacia la calle 

Sarabia, facilitando el acceso 
a servicios básicos en la zona.

de emergencia en distintos 
campos y canchas 
deportivas de la ciudad, 
para que la ciudadanía 
tenga a su disposición las 
herramientas para reportar 
cualquier emergencia o 
incidente.

De esa manera, se 
previenen situaciones de 
riesgo en espacios públicos, 
y se le dan a los ciudadanos 
las herramientas para 
reaccionar en caso ser 
testigos de la comisión 
de un delito como: 
asaltos a mano armada, 
extracciones, robos a 
venidas y comercios, entre 
otros. 

El alcalde Fernando 

Remes Garza enfatizó 
que en este municipio se 
han mantenido a rata los 
actos delictivos, derivado 
de la implementación de 
las diversas estrategias de 
seguridad que aplica tanto 
el gobierno estatal, federal 
y municipal. 

Es el personal del área 
de prevención del delito, la 
qué se encarga de realizar 
la promoción de los 
números de emergencia en 
las colonias de la ciudad, así 
como en espacios públicos 
en donde se concentren 
grandes cantidades de 
personas, y que se réplica 
en todos los sectores de la 
ciudad.



Alcalde invierte más de 2.5 mdp en kits escolares

Se integran los consejos municipales de la Agrupación "Juárez Siglo XXI" y FENAL capítulo Poza Rica. 

Niñas y niños de todas las primarias públicas iniciarán el ciclo escolar con útiles nuevos.
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El alcalde Fernando 
Remes Garza hizo un 
importante anuncio 

que impulsará enormemente 
el desarrollo educativo de 
Poza Rica. El próximo 27 
de junio, se llevará a cabo la 
entrega de kits escolares a 
todas las primarias públicas 
de la ciudad, con el objetivo 
de brindar herramientas 
indispensables para el futuro 
de más de 14,500 niñas y 
niños.

El alcalde Fernando  
Remes Garza, en su 
compromiso con la 
educación, ha dejado claro 
que la inversión en el 
futuro de los niños y niñas 
es una prioridad para su 
administración. Esta entrega 
de kits escolares forma parte 
del Programa Municipal de 
Bienestar Social “Vive Bien”, 
a cargo de la Dirección de 

Marcelo Ebrard 
marca la pauta en 

México: Antonio Luna 
ISAAC CARBALLO  
Poza Rica, Veracruz 

Con la firme 
convicción de que 
Marcelo Ebrard, es 

la mejor opción para dar 
continuidad a la cuarta 
transformación del país, 
el presidente del Consejo 
Nacional de la Asociación 
Civil Benemérito Juárez 
Siglo XXI, Juan Carlos 
Sánchez Magallán, 
acompañado del Diputado 
Antonio Luna Rosales, 
presidente de Federación 
Nacional de la Abogacía 
Liberal (FENAL) Capítulo 
Veracruz y Jenner García 
Escalante, presidente 
estatal de Juárez Siglo 
XXI, tomaron protesta 
a los miembros de los 
consejos municipales de la 
Agrupación "Juárez Siglo 
XXI" y FENAL capítulo 
Poza Rica. 

En su mensaje el 
diputado Antonio Luna 
Rosales, aseveró que ambas 
asociaciones se tejen 
entre sí, para velar por el 
desarrollo social de las 
comunidades, pero también 
para preservar las garantías 
jurídicas desde la aplicación 
de la ley. 

Aseveró que Marcelo 
Ebrard es la opción qué 
marca la pauta, ya que fue 
el primero en renunciar al 
cargo como Canciller de 
México, además es el fuerte 
aspirante para defender la 
Cuarta Transformación, 
"Creemos qué Marcelo 
Ebrad dará continuidad a los 
pasos de la Transformación 
qué se está generando", dijo. 

Destacó que el 

excanciller fue el responsable 
de realizar el puente aéreo 
para la atracción de las 
vacunas contra el Covid-19, 
ordenó la instrumentación 
de una serie de demandas 
en contra de las empresas 
fabricantes de armas y detener 
su venta ilegal en este país, 
impulsó el nombre de México 
en los foros internacionales 
en temas como la migración, 
además atrajo inversiones 
importantes para el país 
como Tesla, entre muchos 
otros logros. 

Antonio Luna Rosales 
invitó  a los ciudadanos a 
participar en la transmisión 
del mensaje de Marcelo 
Ebrard, de quien dijo, es una 
persona capaz y cercana a la 
gente, por ello se sumaron al 
momento de transformación 
del país, "Se está dando la 

oportunidad a la sociedad de 
participar", dijo. 

Adelantó que se respetará 
el método de encuesta abierta 
a la ciudadanía donde se 
protegerá la igualdad de 
condiciones, para todos 
los aspirantes, pues los 
ciudadanos decidirán 
quién será el candidato. "La 
ciudadanía están en pleno 
derecho y posibilidad de 
manifestarse a favor de un 
aspirante y nosotros damos 
respaldo de eso", aseveró. 

Por su parte Juan Carlos 
Sánchez Magallán, presidente 
nacional Juárez Siglo XXI, 
informó que los temas: 
empleo, carencias, inflación, 
educación, salud, la equidad 
de género, derechos humanos, 
así como la seguridad son 
aspectos sociales importantes 
en la agenda del excanciller 

qué atenderá en cada zona del 
año. 

"Él ha sido un buen 
gobernante, hizo un 
extraordinario papel después 
de Andrés Manuel López 
Obrador, el promete una 
sociedad más desarrollada, 
porque cuando hay economía 
y desarrollo, hay oportunidad 
de crecimiento", reiteró.  

Juan Carlos Sánchez 
Magallán anunció la visita 
de Marcelo Ebrard a esta 
región, sin embargo, no se 
indicó la fecha; posterior a 
la rueda de prensa se tomó 
protesta a los miembros de 
los consejos municipales de 
la Agrupación "Juárez Siglo 
XXI" y FENAL capítulo Poza 
Rica, a quienes se les exhortó 
a velar por la continuidad de 
la cuarta transformación del 
país.

Desarrollo Social y Humano, 
con el objetivo de combatir 
la deserción escolar y aliviar 
la carga económica de las 
familias, con útiles para 
que niñas y niños inicien el 
próximo ciclo escolar.

Esta iniciativa, impulsada 
por el compromiso del 
presidente municipal con la 
educación, representa una 
inversión que supera los 
2,500,000 pesos. El alcalde 
Remes Garza reconoce la 
importancia de proporcionar 
recursos necesarios para 
que los estudiantes puedan 
acceder a una educación 
de calidad y se preparen 
adecuadamente para 
enfrentar los retos del futuro.

Los kits escolares 
contienen diversos materiales, 
entre ellos juego geométrico, 5 
cuadernos, tijeras, sacapuntas, 
borrador, lápices de colores, 
bicolor, pegamento y lápices, 
que son fundamentales en 
el desarrollo académico de 

los todos los estudiantes 
pertenecientes a las 92 
escuelas primarias públicas 

y el CAM 21 que se vieron 
contemplados para el 
apoyo. Esta entrega masiva 

permitirá beneficiar a miles 
de familias, aliviando su carga 
económica y asegurando 

que sus hijos cuenten con los 
recursos necesarios para su 
aprendizaje.
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En la localidad el Palmar clausuraron un taller 

Mujeres optan por estufas ecológicas 

Controlan dengue 
en Zacate Colorado 

Se entregaron constancias a 12 beneficiadas con el programa del IMM

Se vienen aplicando diversas acciones que permiten la 
tranquilidad de la población 

www.noreste.net 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

En comunidades de 
Tihuatlán las mujeres 
cada vez vienen 

optando cocinar por medio 
de las estufas ecológicas, las 
cuales les permite ahorrar  
en leña y evitar riesgos de 
salud, expresó la regidora 
segunda Mónica Claudio 
Casados.

La edil, quien acompañada 
de la directora del Instituto 
Municipal de la Mujer, 
Susana Rodríguez, este día 
llevaron a cabo la clausura 
de un curso taller para la 
construcción de estufas 
ecológicas en la comunidad 

JESÚS ALAN MENDOZA 
Tihuatlán, Veracruz 

La subagente municipal 
de la comunidad Zacate 
Colorado, Celsa Elena 

Clemente Espinoza, dio 
a conocer que mediante 
diversas acciones preventivas 
que se vienen aplicando, 
sin duda que se ha logrado 
controlar el problema del 
dengue, zika y chikungunya.

Indicó, desde el 24 de abril 
vienen siendo supervisados 
por la Jurisdicción Sanitaria 
N°3, a través del personal de 
vectores, ante los programas 
que se desarrollan, tales 
como descacharrización, 
estudios entomológicos, 
control larvario, rociado en 
domicilios, nebulización 
ambiental, entre otros que 
han sido factibles.  

Clemente Espinoza, 
precisó todo ello es 
coordinado por José Luis 
Jiménez Ramos, quien con 
el apoyo de la población 
han logrado mantener una 
mayor seguridad para la 
salud de la localidad y evitar 

el Palmar, lugar donde 12 
beneficiadas recibieron 
el reconocimiento y 
constancias. 

“Esta actividad la 
encabeza la Brigada 
de Educación para el 
Desarrollo Rural 42 por 
el coordinador Salvador 
Diego y su equipo de trabajo, 
también con el apoyo de la 
maestra Amairani Núñez 
Hernández quien realizó 
este taller, el cual como 
en otras comunidades ha 
resultado un éxito”, aseguró. 

Por su parte la agente 
municipal del Palmar 
Angélica Pedroza Villegas 
agradeció por el valioso 
apoyo a las mujeres al 

capacitarlas en esta 
alternativa de cocina, donde 
no solo aprendieron, sino 
que también se protegen 
de enfermedades por 
inhalación constante del 
humo. 

Agregó, el mayor de los 
reconocimientos a la actual 
administración municipal 
que encabeza Leobardo 
Gómez González, quien 
a través de la estancia de 
la mujer, sin duda que en 
cabecera, zona conurbada 
y las 85 comunidades 
las vienen tomando en 
cuenta con el desarrollo de 
diversos programas como 
es la construcción de estufas 
ecológicas.

la proliferación del dengue y 
las enfermedades a fines.

Recordó, el 1° de 
junio se tuvo la visita de 
Raúl Cabañas Contreras 
encargado de la brigada 
talleres de la Secretaría de 
Salud Xalapa, dirección de 
riesgos sanitarios, quien 
junto con su equipo de 
trabajo realizaron un cerco 
sanitario de Ovitrampas y 
próximamente vendrán a 
realizar una supervisión, a 

fin de constatar resultados.
Concluyó, con estas 

acciones de trabajo y 
supervisión en Zacate 
Colorado las familias están 
más seguras y tranquilas 
ante la nula presencia de esta 
enfermedad generada por 
larvas y el acumulamiento de 
cacharros, los cuales fueron 
retirados también gracias 
al apoyo del Ayuntamiento 
de Tihuatlán a través de 
sanidad municipal.
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Esta práctica puede salvar muchas vidas 

La población no debe exponer a sus mascotas en la 
calle y dotarlas de agua 

Personal del Centro de Salud realizó una plática en el CBTA 163
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JESÚS ALAN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Con la finalidad de 
fortalecer más la 
cultura de apoyo 

mutuo con quien más lo 

JESÚS ALAN MENDOZA  
Tihuatlán, Veracruz 

Tanto autoridades 
municipales a través 
del área de protección 

del medio ambiente y 
los animales, así como 
organismos protectores de 
perros y gatos, ambos vienen 
exhortando a la población a 
cuidar sus mascotas ante las 
altas temperaturas que se 
vienen registrando.

Aseguran, en Tihuatlán 
se han observado a estos 
animalitos buscando 
sombra o lugares frescos 
para reposar, sin embargo 
los 45 grados que se han 
presentado les impide seguir 
su camino pudiendo morir, 
de ahí la necesidad de evitar 
que se expongan en la calle.

En redes sociales  
también se difunde el apoyo 
de la población para que 
dejen recipientes con agua 
para que los perros o gatos 
que enfrentan un golpe de 
calor puedan beber y a la vez 

Celebraron día mundial 
del donante de sangre 

Exhortan a cuidar 
a los animales 

necesita, personal del Centro 
de Salud de Tihuatlán con 
pláticas y talleres celebraron 
el día mundial del donante 
de sangre, además sobre el 
uso adecuado del condón.

Para esto fueron recibidos 

en el CBTA 163, donde 
alumnos formaron parte de 
una capacitación en materia 
de las acciones preventivas 
y de los beneficios que 
aporta la sangre, cuando es 
donada para algún familiar 

compatible enfermo, así 
como las personas que las 
requieran por diversas 
causas.

Verónica Méndez, 
comentó la promoción de 
la salud es permanente y se 
realiza en todo momento 
de acuerdo a la fecha de 
importancia, en temas como 
dengue, hepatitis, sida, entre 
otros donde el principal 

objetivo es el control de estas 
enfermedades.

“La población ha generado 
un padrón de conducta 
preventiva atendiendo cada 
una de las acciones de pláticas 
o talleres que se les ofrece, lo 
cual permite comprender y 
generar conciencia de lo que 
debe hacer en caso de algún 
padecimiento, así como 
apoyo de quien necesite”, 

menciona.
Agrega, que la cultura 

sobre la donación de la sangre 
cada vez viene aumentando 
entre las personas, ya que 
adquieren el conocimiento 
del valor que es salvar 
vidas, además de reducir la 
sobrepoblación mediante 
una plena planificación 
familiar con el uso adecuado 
del condón.

logren hidratarse.
“Al momento no se 

ha reportado ningún 
caso sobre algún animal 
fallecido a causa de 
las altas temperaturas, 
de ahí el exhorto a la 
población de atender el 
llamado de proteger a sus 
mascotas, principalmente 
resguardarlas en lugares 

frescos y seguros”, aseguran.
Finalmente comentan 

el fuerte calor seguirá en 
los próximos días por ello 
tanto los mejores y adultos, 
como los animales deben 
evitar exponerse mucho en 
los rayos del sol, lo cual les 
puede causar la muerte si 
se mantienen por mucho 
tiempo al aire libre.
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Cuitláhuac 
reniega de Claudia 

Sheinbaum

AMLO promueve elección 
de estado anticipada

MARCO ANTONIO AGUIRRE R. 

HÉCTOR PARRA RODRÍGUEZ 

* Parece que #YaNoEsClaudia
* También se pelea a control remoto con el PVEM

Los criterios emitidos en esta sección son responsabilidad única de sus autores

Algo debe de haber 
cambiado para que 
Cuitláhuac García 

ahora hasta reniegue de 
Claudia Sheinbaum, la 
todavía jefa de Gobierno de 
la Ciudad de México, y al 
parecer la ya no corcholata 
favorita del presidente 
Andrés Manuel López 
Obrador.

Algo muy fuerte debió 
ocurrir para que ahora el 
gobernador de Veracruz 
diga que él nunca se ha 
manifestado a favor de 
Claudia Sheinbaum.

Vaya, ese tuit de apoyo 
a la Sheinbaum, al igual 
que otros 6 gobernadores 
de Morena, ese tuit que fue 
puesto el viernes 9 de junio, 
en las vísperas del cónclave 
de Morena del pasado 
domingo, que fue visto por 
muchos y que fue criticado, 
ese tuit desaparecido, fue 
una gran señal de que algo 
muy profundo cambió.

Y por eso ahora 
Cuitláhauc García dice que 
él nunca puso el tuit.

¿Se atreverá incluso 
a decir que pusieron su 
nombre sin consultarlo?.

Además de Cuitláhuac 
García también tuitearon a 
favor de Claudia Sheinbaum 
las gobernadoras Evelyn 
Salgado, de Guerrero; Layda 
Sansores, de Campeche; 
Mara Lezema, de Quintana 
Roo; Indira Vizcaíno, de 
Colima; y los gobernadores 
Salomón Jara, de Oaxaca 
y Américo Villarreal de 
Tamaulipas.

Después de ese intento 
de cargada, Marcelo Ebrard 
protestó, por la misma 
vía, Twitter, el 10 de junio, 
mencionando que “apenas 
el lunes acordamos que no 
habría pronunciamiento de 
gobernadore(a)s”.

En ese lapso debió 
de haberse dado el gran 
cambio, porque todos los 
gobernadores eliminaron 
sus tuits, como si una fuerza 

AMLO: amo y dueño 
de Morena, de su 
operación, de sus 

métodos, de sus tiempos. 
Dueño del destino de la 
transformación. El supra 
poder que ejerce, está por 
encima de todo y de todos.

El domingo volvió a probar 
la tremenda fuerza de López 
Obrador, en su calidad de 
Presidente de la República. 
Impuso todas las condiciones 
que someten y violentan 
los derechos políticos de la 
militancia morenista.

AMLO propuso las 
encuestas para “designar” 
al candidato o candidata 
de Morena. Así lo aprobó 
el consejo nacional de su 
movimiento.

Propuso que las 
“corcholatas” renuncien o 
pidan licencia al cargo que 
ocupan. Así lo harán esta 
semana las 4 desgastadas 
fichas. Marcelo, Claudia, 
Ricardo y Adán. El resto que 
se apunten en el proceso de las 
encuestas, incomodos floreros.

El primero en renunciar, 
fue Marcelo Ebrard, cargo 
administrativo. Monreal y 
Claudia, solicitarán licencia 
para separarse del cargo, 
ocupan cargo de elección 
popular, son irrenunciables. 
Adán no ha fijado fecha, en 
cualquier momento lo hará 
y AMLO hará los ajustes a 
su gabinete. 2 Secretarios de 
Estado.

Monreal, ese sí deberá 
renunciar a los cargos de 
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superior (¿quién puede ser 
una fuerza superior para esos 
goberandores?) les hubiera 
ordenado quitarlos.

¿Quién pudo 
“convencerlos” de ello?.

Ahí comenzó el “parece 
que #YaNoEsClaudia”.

Porque en Morena las 
señales luego son muy claras, 
porque a la real fuerza que 
manda en ese partido no le 
gusta que haya confusiones.

¿Acaso Cuitláhuac 
García ya se olvidó de 
aquel septiembre de 2020, 
cuando hacía mancuerna 
con Claudia Sheinbaum 
en los intentos por evitar 
que Mario Delgado fuese 
el presidente nacional de 
Morena?.

Fue el 24 de septiembre 
del 2020, cuando se difundió 
un audio en el que el entonces 
dirigente de Morena, 
Alfonso Ramírez Cuéllar 
hablaba con la entonces 
presidenta del Consejo 
Nacional de Morena, Bertha 
Luján, como muestra de su 
confabulación contra Mario 
Delgado y evidenciaban que 
como parte de la misma 
estaban Cuitláhuac García y 
Claudia Sheinbaum.

«Nos reunimos Clara 
(Brugada, alcaldesa de 
Iztapalapa), Claudia 
(Sheinbaum), Cuitláhuac 
(García), yo (Alfonso 
Ramírez)…”, se escuchaba en 
esa grabación que mostraba 
la conspiración contra Mario 
Delgado.

Ni siquiera ese 
antecedente hizo que 
Cuitláhuac pestañease para 
negar a Claudia, como Pedro 
lo hizo con Jesús antes de que 

cantara el gallo tres veces.
Todavía no llega 

Cuitláhuac al grado de 
entregarla a sus enemigos, 
como Judas con Cristo.

Sin embargo el 
gobernador, en la 
conferencia de prensa 
donde negó a Claudia, quiso 
mostrarse como muy listo, 
pero en lugar de reafirmar 
su negativa, sus palabras 
sirvieron para confirmar 
que apoya (o apoyaba más 
bien) a la Jefa de Gobierno 
de la Ciudad de México (sólo 
hay una fuerza superior que 
pudo haberlo hecho cambiar 
de opinión de forma tan 
drástica).

Dijo que ha cuidado 
mucho, sus manifestaciones 
públicas y con quién está.

“He cuidado mucho 
manifestarlo públicamente”, 
expresó como respuesta a la 
insistencia de los reporteros 
de que se ha pronunciado a 
favor de Claudia Sheinbaum.

E insistió: “No hay 
ninguna declaración mía 
pública, que esté grabado, o 
adhesión, o apoyo a alguno 
de ellos (los aspirantes 
presidenciables)”.

O sea, lo he hecho, pero 
no me lo pueden probar.

Pero ahí están sus 
palabras cuando anunció 
que el 14 de abril que la 
Sheinbaum llegaría a 
Coatazacoalcos y dijo: “va 
a recibir el apoyo y cariño 
del pueblo de Veracruz 
porque es una compañera 
ejemplar del movimiento 
que encabeza el presidente 
de México, Andrés Manuel 
López Obrador”.

Si esto no es apoyar a 

alguién, entonces ¿qué es?.
Vaya, en el evento del 

15 de abril, hasta le hecho 
porras ala Sheinbaum, al 
igual que a Rocío Nahle:

“¡Que viva Claudia 
Sheinbaum!. ¡Que viva Rocío 
Nahle!”.

Por cierto, ¿de la 
zacatecana también irá a 
renegar cuando llegue el 
momento?.

¿Una prueba más evidente 
de que sí apoyó en abierto a 
Claudia Sheinbaum?

Éste 17 de mayo presentó 
en conferencia de prensa 
encuestas de los aspirantes 
a la candidatura de Morena 
por la presidencia de la 
república favorables a la jefa 
de Gobierno de la Ciudad de 
México.

Si no quieres favorecer 
a alguien, no muestras 
“encuestas” que le colocan 
arriba.

“Ayer 16 de mayo se 
dieron a conocer varias 
encuestas, entre estas, se 
saca un promedio en el que 
Claudia Sheinbaum va a la 
cabeza con 45.4 por ciento, 
Marcelo Ebrard 31%, Adán 
Augusto 15%, y Ricardo 
Monreal 8.6%”.

Si eso no es apoyar a la 
Sheinbaum en abierto, ¿qué 
cosa fue?.

Decir que nada más 
fue una presentación de 
encuestas en quererse ver 
muy… primitivo.

¿Y las otras giras que le 
organizó a la Sheinbaum 
tampoco fueron muestras de 
apoyo?:

En agosto del 2022 
en Xalapa y Tuxpan, en 
noviembre de 2022, en 

Papantla.
Vaya, Cuitláhuac García 

presume ser tan cercano 
a Sheinbaum, que en 
privado afirma que será su 
coordinador de campaña 
y hasta su secretario de 
Gobernación cuando sea 
presidenta.

Por eso fue que Marcelo 
Ebrard, el 14 de mayo, le dijo 
a Cuitláhuac García:

“¿Tú quieres coordinar 
una campaña? Pues pídete 
una licencia. Está bien, pero 
hay que irse”, porque no se 
vale que quieras “las dos 
cachuchas”.

Pero eso del apoyo fue 
antes.

Hoy Cuitláhuac García 
reniega de la Sheinbaum.

Parece, pues, que 
#YaNoEsClaudia

C U I T L Á H U A C 
TAMBIÉN SE PELEA A 
CONTROL REMOTO CON 
EL PVEM

El pasado fin de semana, 
Cuitláhuac García le mandó 
a decir a los del Partido Verde 
Ecologista de México que si 
siguen con su chistecito de 
querer impulsar a Alberto 
Silva (muchos lo conocen 
como El Cisne) como 
candidato a la gubernatura 
de Veracruz en el 2024, 
Morena no irá en alianza con 
ese partido.

Su vehículo para hacer la 
“advertencia” fue el dirigente 
de Morena en el estado, 
Esteban Ramírez Zepeta, 
muy cercano al gobernador, 
tanto que éste nada hace 
sin primero colectar la 
autorización del gobernador.

Pero esta no es la primera 
vez que Cuitláhuac le hace el 
feo en todo lo alto al PVEM.

De hecho a las dos 
diputadas que tiene el Verde 
en la legislatura local, poco 
las toman en cuenta.

Al alcalde de Medellín, 
Marcos Isleño, no lo 
quisieron ni recibir los 
funcionarios de rango medio 
de la secretaria de Gobierno, 
porque es del PVEM.

Y eso que Marcos Isleño 
trae pleito con el diputado 
de Morena, Maleno Rosales 
(tanto que hasta mandó a que 
hicieran una figura de burro 
con su rostro para quemarlo 
como “mal humor” en la feria 
del mando de Medellín) y con 
el coordinador de Morena, 
Juan Javier Gómez Cazarin 

(con éste último porque no 
le quiso dar contratos en el 
ayuntamiento).

El pleito de Cuitláhuac 
García con el PVEM ya es 
viejo. Incluso el gobernador 
no se ha reunido con los de ese 
partido, ni siquiera de lejitos. 
Vaya, lo suyo hasta parece un 
berrinche.

Es más, el “güero” Manuel 
Velasco Coello quería hacer 
su “destape” como corcholata 
para la presidencia de la 
república, aquí, en Veracruz, 
y hasta pidió el World Trade 
Center, de Boca del Río, para 
un evento multitudinario.

Pero no se lo dieron, ni 
siquiera diciendo que lo iban 
a pagar.

Tampoco hubo el apoyo 
solicitado para la gira que 
pretendía hacer por el estado, 
después de su destape.

El pleito de Cuitláhuac 
con el PVEM incluye el que 
incluso se ha expresado mal 
de uno de los dirigentes de 
éste partido, Javier Herrera 
Borunda.

Pero con el Cisne, con 
Alberto Silva, hay algo más.

Algo trae atravesado muy 
dentro.

Alberto Silva en el 
2021 quiso postularse a la 
presidencia municipal de 
Tuxpan por el PVEM en 
coalición con Morena, pero 
Cuitláhuac García lo rechazó 
rotundamente y entonces 
el denominado Cisne se fue 
por la libre, por el PVEM, 
realizando una intensa 
campaña de compra de votos 
y de contrincantes, ante lo 
cual le dieron carretadas 
de recursos a José Manuel 
Pozos Castro, el candidato 
que designó Morena, para 
enfrentar la campaña y poder 
ganar.

Ahora El Cisne dice 
que quiere ser candidato 
al gobierno de Veracruz y 
Cuitláhuac García le dice (al 
igual que a todos los dirigentes 
del PVEM) a control remoto, 
a distancia, vía Esteban 
Ramírez, que sí insiste, el 
PVEM no tendrá alianza con 
Morena en el 2024.

Así andan las relaciones 
de Cuitláhuac García con los 
partidos aliados de Morena.

Pero él sigue sintiendo 
que es el gran místico de 
Veracruz.

Esta es opinión personal 
del columnista

coordinador de la bancada y a 
la presidencia de la JuCoPo, en 
la Cámara de Senadores.

Al final, las cuatro “fichas”, 
alcanzarán algún cargo; el 
juego es que nadie pierde en la 
simulación de la fiesta. AMLO 
decidirá quién ganó en las 
encuestas. Monreal acepta 
que ese fue el ofrecimiento de 
López Obrador.

El reparto de cuotas 
seguirá vigente, siempre y 
cuando sigan siendo sumisos 
a los designios del líder de 
Moren. Quien desobedece, 
queda fuera del juego. Lo 
importante, no desgranar la 
mazorca.

Ricardo Monreal, quien 
se manifestaba “rebelde”, 
terminó bajando la cabeza 
y sumirse a los designios de 
López. El iluso cree que puede 
ganar la encuesta, cuando que, 
solo es simple chambelán 
en la festa; con so le basta, 
ganar reintegro es más que 
suficiente. El “dedazo” depende 
de AMLO, aunque le llamen 
“encuestazo”; él decidirá quién 
será la o el candidato.

Las “corcholatas” 
firmaron con López Obrador 
(el extremo del cinismo e 
ilegalidad), acuerdo de no 
salirse del “corral” de la 
ignominia y seguir el “juego 
democrático”.

Las mentiras del consejo 
nacional de Morena, 
fueron evidentes. La sesión 
simplemente cumplió con 
ratificación de las decisiones 
tomadas por el Presidente 

de la República. El pretexto, 
dicen las “corcholatas”: 
trabajar como equipo.

El INE simplemente 
exhortó a cumplir las reglas 
para no desbordar el proceso 
electoral ¿No desbordar? El 
caos electoral tiene vigencia, 
hace varios meses que dio 
comienzo por orden del 
Presidente de la República.

Los inquietos y 
desesperados aspirantes, 
conocidos como “corcholatas”, 
dispuestos a suceder a López, 
hace varios meses iniciaron 
sus campañas de promoción y 
posicionamiento, dedicados a 
recorrer la República.

Con autorización de 
AMLO y del consejo nacional, 
abrieron otro periodo de 
campañas de casi 2 meses; 
recorrerán toda la República. 
Ofensiva y violenta actitud 
morenista que ratifica el 
criterio de López Obrador: ¡No 
me salgan con que la ley es la 
ley! Pisoteando la Constitución 
y la ley, ellos deciden qué y 
cómo será el proceso electoral 
de las elecciones del 2024. 
Incitación a la oposición para 
que se sumen al desorden.

Por supuesto, los medios 
de comunicación hacen 
su trabajo, impulsan la 
mediatización de la legalidad. 

Pero ¡Oh sorpresa! AMLO 
decidió que no den entrevistas 
a los medios de comunicación 
reaccionarios, conservadores, 
adversarios de la cuarta 
transformación y partidarios 
del viejo régimen ¿Quién 
realizará esa descalificación de 
medios?

Pretendiendo disfrazar la 
ilegalidad, en las campañas 
que inician el 19 de junio y 
culminan el 27 de agosto, 
no podrán solicitar el voto. 
Prohibieron los debates 
públicos. Deberán aceptar la 
decisión que tome AMLO, será 
plasmada en las encuestas. Para 
todos habrá premio, aseguran 
reintegro en la rifa.

Otra engañifa para 
burlar la ley. En las 
campañas solo abordarán 
los logros del gobierno de 
López Obrador, nada de 
promoción personalizada. 
Las 4 “corcholatas” harán 
campaña abierta durante 
2 meses (prohibida por la 
Constitución, artículo 134), 

en las 32 entidades que 
componen los Estados Unidos 
Mexicanos; solo podrán hablar 
de los logros del gobierno de 
la #4T. La precampaña de 
Sheinbaum ha cumplido a pie 
juntillas. Conoce las reglas 
de AMLO. Su promoción 
la ha fundamentado 
en dar continuidad a la 
transformación.

¡Ah bárbaros delincuentes 
electorales!

El estratega del desorden 
que ha puesto en riesgo las 
elecciones del 2024, corre a 
cargo del mismo presidente 
López Obrador. Impulsa el 
descarrilamiento del proceso 
electoral que iniciará el 
septiembre próximo y las 
precampañas hasta la tercera 
semana de noviembre ¿Hay o 
no hay violación a las normas 
electorales? No existen vacíos 
legales que puedan soportar 
alguna duda; las normas son 
claras y no de interpretación.

Lea la versión completa en 
Noreste.ne
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Se trabajará para atender añejas demandas, como la mejora del camino Zongolica-Cuapa; escuchó a 
habitantes de Los Reyes, Texhuacan y Zongolica

REDACCIÓN NORESTE 
Xalapa, Veracruz  

La justicia social llegará 
a las comunidades de la 
sierra de Zongolica, zona 

olvidada que por primera 
vez verá obras estatales 
por 42 millones de pesos, 
porque en este gobierno de la 
transformación no se viene a 
engañar a nadie ni a dar falsas 
promesas, afirmó el diputado 
Juan Javier Gómez Cazarín, 
presidente de la Junta de 
Coordinación Política, del 
Congreso local.

Ante más de 700 
habitantes de la sierra 
náhuatl, Gómez Cazarín 
fue tajante ante la solicitud 
de mejorar su camino 
intermunicipal Cuapa-
Zongolica: "Vine hasta esta 
localidad para que nadie me 
cuente cómo está su camino; 
por ello, me comprometí 
con la diputada Lidia Irma 
Mezhua para reunirnos y 
conocer sus necesidades", 
apuntó.

Pero tampoco -señaló- 
venimos a engañarlos; 
estamos a mitad de año y el 
presupuesto está avanzado; 
no obstante, vamos a 
trabajar a marchas forzadas 
junto con los presidentes 

La justicia social llegará 
a la sierra de Zongolica: 

Gómez Cazarín
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A LA VENTA DEL VIERNES 16 AL MIÉRCOLES 21 
DE JUNIO DE 2023 HASTA LAS 15:00 HORAS.

JUEGOS DEL MIÉRCOLES 21 AL JUEVES 22 DE 
JUNIO DE 2023.

Puntos acumulados
al 15 de junio de

2023.
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Sorteos celebrados el jueves 15 de junio de 2023
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municipales de Mixtla, 
Texhuacan y Zongolica, así 
como con la diputada Lidia 
Irma Mezhua, quienes están 
muy comprometidos con su 
pueblo para que se atienda su 
petición.

"Al pueblo ya no se le 
miente como antes; nos 
comprometemos de a poco, 
pero esta obra tan necesaria 
se va a iniciar este año, con el 
primer kilómetro o los que 
vengan", dijo.

En esta comunidad, a la 
que se llega por un camino 
intermunicipal de terracería 
y piedras, que une a 40 
localidades de los municipios 
de Mixtla, Texhuacan 
y Zongolica, Juan Javier 

Gómez Cazarín afirmó que 
con trabajo coordinado entre 
autoridades locales, Gobierno 
del Estado y legisladores se 
irán atendiendo los grandes 
pendientes con la sierra de 
Zongolica.

"Para este año se 
destinaron más de 42 
millones de pesos por parte 
de la administración del 
gobernador Cuitláhuac 
García Jiménez para hacerle 
justicia a las comunidades 
olvidadas; ahorita se están 
viendo, antes sólo en tiempos 
electorales venían, pero no 
les cumplían", señaló ante 
unos 700 habitantes de 
diversas comunidades de la 
sierra zongoliqueña.

Ante la solicitud de 
pavimentación del camino 
de 25 kilómetros para 
comunicar a Cuapa Pinopa 
con Zongolica, el Legislador 
refrendó su respaldo y 
disposición para que el 
proyecto ejecutivo sea 
validado por parte de la SIOP.

A este encuentro, 
convocado por la diputada 
Lidia Irma Mezhua Campos, 
asistieron el presidente 
municipal de Zongolica, 
Benito Aguas Atlahua; de 
San Juan Texhuacan, María 
Regina Calixto, y de Los 
Reyes, Lucio Tetla Texcoco, 
así como agentes y subagentes 
municipales de esta zona 
serrana, quienes  dialogaron 
directamente con el diputado 
Juan Javier Gómez Cazarín 
sobre diversas peticiones y 
solicitudes.
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Buscan a policía 
de la Fuerza Civil 

desaparecida en Cardel 

Entrega DIF y Ayuntamiento 2 mil 300 
despensas de programas alimentarios

REDACCIÓN NORESTE        
Venustiano Carranza, Puebla  

EL presidente municipal 
Ernesto García 
Rodríguez, acompañó 

HÉCTOR JUANZ         
Xalapa, Veracruz  

Familiares de Miriam 
Iranís Vásquez Herrera, 
policía de la Fuerza Civil 

desaparecida el pasado 30 de 
agosto en Cardel, municipio 
de La Antigua pidieron la 
intervención del gobernador 
Cuitláhuac García Jiménez 
para dar con su paradero.

Su mamá  narró que fue a 
la 1 de la mañana cuando uno 
de sus compañeros quien le 
preguntó si sabía algo, pues no 
la habían visto. 

La joven desaparecida 
tiene 20 años de edad y se 
unió a la Fuerza Civil hace 
año y medio. 

Provenientes de Villa 
Aldama, los familiares de 
Miriam clamaron ayuda, 
pues aseguran que la 
investigación es lenta: 

"Le pido al gobernador 
que nos ayude a encontrar a 
nuestra hija. No es posible que 
su elementos no hagan caso, 
no den acceso a las cámaras, 

que todavía no se las facilitan 
a quienes están investigando" 

manifestaron este jueves 
frente a la plaza Lerdo.

estuvo integrado por gente  
que no lo necesitaba o 
que incluso que ya habían 
fallecido, por lo que ahora 
se realiza la entrega de los 
apoyos a quienes realmente lo 
necesitan. 

Mencionó que como todo 
en su gobierno, los programas 
se entregan de manera 
transparente comprobando 
con toda la documentación 
que corresponde a los 
beneficiarios.

al equipo del SMDIF que  
preside mi esposa Patricia 
Rodríguez González, y a la 
delegada del DIF Estatal,  
Sonia Arellano Solís, a 
la entrega de 2 mil 300 

despensas de programas 
alimentarios.

Estos apoyos van dirigidos 
a discapacitados, adultos 
mayores, pacientes con 
cáncer, madres lactantes 

y menores de 4 años con 
problemas de nutrición.

García Rodríguez 
agradeció el apoyo 
incondicional del licenciado 
Sergio Salomón Céspedes 

Peregrina titular del Gobierno 
de Puebla y su esposa Gaby 
Bonilla presidenta del DIF 
Estatal, para hacer equipo 
con el Ayuntamiento de 
Venustiano Carranza y el 
DIF municipal y lograr que 
estos apoyos lleguen a dar una 
mejor calidad de vida a los 
venustianocarrences.

El edil reconoció que 
el SMDIF realiza su mejor 
esfuerzo para depurar el 
padrón que por muchos años 
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Más de 50 expositores ofertarán sus productos de 14:00 a 22:00 horas

En sesión de cabildo 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz     

El corte de caja 
correspondiente al mes 
de mayo del ejercicio 

fiscal 2023 fue analizado y 
aprobado por unanimidad 
por los integrantes del cuerpo 
edilicio, en Sesión Ordinaria 
de Cabildo realizada la tarde 
de este jueves. 

En una segunda sesión 
ordinaria, con 10 votos a 
favor y 1 en contra, los ediles 
analizaron y aprobaron 
las modificaciones 
presupuestales.

Posteriormente, luego de 
una minuciosa revisión, con 
9 votos a favor y 2 en contra, 
fueron aprobados los estados 
financieros del mes de mayo 
correspondientes al ejercicio 
fiscal 2023. 

Se inauguró la Expo 
Jóvenes Emprendedores, 

en el Parque Reforma

Aprueban reporte de obra pública, corte de 
caja y estados financieros del mes de mayo

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan Veracruz 

Para contribuir al 
fortalecimiento del 
desarrollo económico 

del municipio y la 
generación de empleos, el 
gobierno que encabeza el Lic. 
José Manuel Pozos Castro 
puso en marcha la Expo 
Jóvenes Emprendedores, en 
el Parque Reforma. 

Este evento es 
coordinado por la Dirección 
de Juventud y Recreación, y 
también busca impulsar los 
micro y pequeños negocios, 
muchos de los cuales tienen 
participación familiar.

El alcalde Pozos Castro 
ha reiterado que los 
jóvenes cuentan con todo 
su respaldo para seguir 
adelante, construyendo sus 
sueños.

Más de 50 
emprendedoras y 
emprendedores se 
encuentran exhibiendo 
productos como accesorios, 
artículos de belleza, moda, 
decoración, alimentos, 
repostería, artesanías; y 
servicios de fotografía, 
pintura, motoservicio de 
entrega, corte y bordado, 
diseño y publicidad, y 
sublimación, entre otros.

La inauguración de esta 
expo estuvo encabezada 
por el secretario técnico 
del Ayuntamiento, Lic. 
Daniel Cortina Martínez, 
en representación del 
alcalde José Manuel Pozos 
Castro; la regidora Anahí 
Aguilar López, comisionada 
en Impulso a la Juventud; 
el regidor Luis Demetrio 
López Marín; y la directora 
de Juventud y Recreación, 
Karla Ivette Martínez 
Hernández. 

Cortina Martínez hizo 

llegar a los expositores 
un saludo afectuoso en 
nombre del presidente 
municipal José Manuel 
Pozos Castro y les reiteró 
que en esta administración 
existe respaldo total para 
los jóvenes, y que esta Expo 
es una clara muestra de ello. 

Se invita a la ciudadanía 
a que asistan hoy jueves y 
mañana viernes, de 14:00 
a 22:00 horas, a esta Expo 
ubicada en el Parque 
Reforma, donde podrán 
apreciar una extensa 
gama de productos de los 
emprendedores tuxpeños.

Quienes asistan además 
podrán disfrutar del talento 
local que está amenizando 
esta Expo, como la Banda 
de Rock del CETMAR, el 
cantante César Cortés, Max 
Salazar, el Romántico de los 
Teclados y la Diva Musical, 
y la escuela de baile “Vin’s 
Dance Studio”.

Así mismo, se sometió a 
análisis el reporte de Obra 
Pública del mes de mayo del 
ejercicio fiscal de este año, 
el cual fue aprobado por los 
ediles con 10 votos a favor y 
1 en contra. 

Finalmente, y en una 
última sesión de cabildo de 
carácter extraordinaria se 
ratificó la contratación de los 
servicios profesionales de la 
persona moral denominada 
“MID CONSULTORÍA 
CONTABLE Y FISCAL 
S.C” para que realice la 
auditoría gubernamental a 
la cuenta pública financiera 
presupuestal 2023, del 
H. Ayuntamiento de 
Tuxpan, en la modalidad 
de “AUDITORÍA 
F I N A N C I E R A 
PRESUPUESTAL”, por el 
periodo del 1 enero al 31 de 

diciembre del 2023.
Además, se aprobó 

la contratación de los 
servicios profesionales de la 
persona moral denominada 
“CONSTUSA ASESORÍA Y 
CONSTRUCCIÓN S.A DE 
C.V.” la cual llevará a cabo 
la auditoría gubernamental 
a la cuenta pública 2023 
del H. Ayuntamiento de 
Tuxpan, en la modalidad de 
“AUDITORÍA TÉCNICA 
EN LA OBRA PÚBLICA” por 
el periodo comprendido del 
1 de enero al 31 de diciembre 
del 2023. Esta propuesta fue 
aprobada con 10 votos a favor 
y 1 voto en contra. 

En estas sesiones 
participaron el alcalde 
José Manuel Pozos Castro; 
la síndica única Beatriz 
Piña Vergara; las regidoras 
y los regidores Amado 

Gutiérrez Lima, María del 
Pilar Martínez Matesanz, 
Maryanela Monroy Flores, 
Anahí Aguilar López, Juan 

Gómez García, Lucero 
Reséndis Ambrosio, Luis 
Demetrio López Marín, Axel 
Bernal Herrera y Luciano 

Folgueras Pioli; así como el 
secretario del Ayuntamiento, 
Lic. José Armando Huesca 
Ovando.
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EL MÍSTICO 
SERVIDOR DE LA 

HUMILDAD  
Albergado por la Serranía de Ronda, 
su corazón comenzó a sentir el verso, 
a brotar en el desvelo contemplativo, 
en un espacio de gran belleza natural, 
donde se funde el cielo con la tierra.

Es la cuna de nuestro beato virtuoso, 
que supo darse y donarse a la Cruz, 
estar al tanto de la llamada y crecer,
despojarse y nutrirse en comunión, 
estar con Jesús y volver a Dios vivo. 

Abrazó la tierra con la noble mirada, 
cultivó el horizonte con sus andares, 
con sus palabras afables nos cautivó; 
prueba de una vida obrada por la fe, 
que es lo que nos transforma en luz.

EL BEATO LIMOSNERO FRAY LEOPOLDO DE ALPANDEIRE 

COMPARTIENDO DIÁLOGOS  
CONMIGO MISMO

Víctor Corcoba Herrero 

(La huella dejada aquí abajo por este sencillo y austero religioso capuchino es un canto a la fidelidad y un encanto 
al gozo de unirse a Cristo, a la confianza en nuestro propio Creador y al modelo luminoso de devoción a la santísi-

ma Virgen María con la fuerza del Espíritu Santo). 

EL ORANTE 
MARIANO DE LA 

BONDAD  
En movimiento y en acción devota, 

por los pasajes existenciales marcha,
con las tres Ave Marías en la boca, 

para que sean los labios del espíritu,
los que nos fortalezcan por dentro.

Va de puerta en puerta el limosnero,
abriendo el corazón de las familias,  
cerrando muros que serán moradas, 
alargando panes y acortando vicios, 
para vencer males y levantar el bien.

Fray Leopoldo, como buen apóstol, 
hizo de su presencia una asistencia, 
una manifestación de gozo celeste, 

una expresión de regocijo Mariano, 
y una expansión del amor de amar.

EL SIERVO 
CAPUCHINO DE LA 

CARIDAD 
Granada es una granada de devotos, 
de fervorosos caminantes tutelados, 
junto a la tumba de Fray Leopoldo; 
un capuchino de la gloriosa Orden, 
que supo desvivirse por los pobres. 

Su aliento benéfico en el desaliento, 
siempre estuvo en su trabajo diario;
su pulso jamás perecía ni se agotaba, 
el Crucificado era su dulce aguante, 
su sustento en recogimiento y alma.

No hay mejor esencia que quererse, 
que confiar en el Padre nuestro ser,
que fiarse del Hijo en cada aurora, 

que tomar y retomar la invocación, 
en la capilla de su cripta capuchina. 
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REDACCIÓN NORESTE   
Cazones, Veracruz  

Al inaugurar la Feria 
Cazones 2023, el 
alcalde Miguel Ángel 

Uribe Toral demostró el 
impulso de su gobierno 
a las culturas Totonaca y 
Huasteca.

En su mensaje, el alcalde 
dejó en claro que a su 
gobierno le llena de orgullo, 
poder realizar y fortalecer 
las culturas y tradiciones que 
los distinguen como pueblo 
cazoneño, por lo que en esta 
ocasión tuvieron un evento 
cultural para mostrar los 
talentos de las niñas y niños 
de este municipio.

Así mismo el alcalde 
agradeció la participación de 
las diferentes instituciones 
educativas por su 
dedicación y participación 
en los bailables folclóricos 
mostrados la tarde de este 
miércoles, expresando que, 
“Sin duda Cazones tiene 
mucho talento que ofrecer al 
mundo entero”.

Para cerrar la tarde-noche 
de inauguración de la “Feria 
Cazones 2023”, se disfrutó de 
un gran baile popular con el 
grupo “El Legado” de Félix 
Gómez.

Se fortalece las dos cultura 
en la “Feria Cazones 2023”
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AGENCIAS 
Grecia

Al menos 79 migrantes 
perdieron la vida 
este miércoles tras 

hundirse un pesquero con 
cientos de personas a bordo 
en el Mar Jónico, ante la 

Luto nacional 
en Grecia

Por ‘faltas’ al debido proceso, la 
libra regidora detenida con cocaína

Tornado arrasa una localidad al norte 
de Texas y mata a 3 personas 

AGENCIAS 
Estados Unidos 

Un fuerte tornado 
arrasó la localidad 
de Perryton, en el 

norte de Texas, matando a 
tres personas e hiriendo a 
más de 70, confirmaron las 
autoridades locales.

Según la cadena ABC, 
entre 50 y 70 de los heridos 
se encuentran en un hospital 
de la zona, mientras que los 
que han sufrido heridas más 
graves han sido trasladados en 
helicóptero a otros hospitales.

El tornado pasó por 
encima de un parque de 
caravanas, destrozando todo 
a su paso.

AGENCIAS 
Estados Unidos

La regidora de Reynosa, 
Tamaulipas, Denisse 
Ahumada Martínez, 

quien fuera detenida el 
lunes en Falfurrias, Texas, 
Estados Unidos, en posesión 
de casi 42 kilos de cocaína, 
fue liberada luego de que un 
juez desestimara el caso por 
considerar que había faltas al 
debido proceso.

El juez Juan F. Alanis 
indicó que no hubo 
elementos que cumplieran 
una causa probable para 
su detención, por lo que 
se configuró una falta al 
proceso.

“La Corte encontró que 
el gobierno no cumplió con 
su obligación de establecer 
una causa probable de que 
la acusada cometió la ofensa 
por la que se le acusa, por 
lo tanto, se ordena que la 
acusación en esta materia sea 
desestimada sin perjuicio”, 
explicó el juez.

De la declaración de la 
regidora se desprende que 
ella cruzó a bordo de una 

costa griega. La Guardia 
Costera del país advierte 
de que «probablemente 
aumentará más el número de 
fallecidos».

Al menos 79 migrantes 
perdieron la vida este 
miércoles tras hundirse 
un pesquero con cientos 

de personas a bordo en 
el Mar Jónico, frente a la 
costa griega, confirmó a la 
agencia EFE una portavoz 
de la Guardia Costera 
helena, quien advirtió que 
«probablemente aumentará 
aún más el número de 
fallecidos». Además, seis 

personas han sido detenidas 
por las autoridades por ser 
sospechosos de participar en 
el tráfico de los migrantes.

El primer ministro 
interino de Grecia, Ioannis 
Sarmás, declaró tres días 
de duelo nacional por las 
víctimas del naufragio.

Según un comunicado 
oficial, el luto nacional, que 
durará hasta el próximo 
sábado, se declara «con el 
pensamiento en todas las 
víctimas de los despiadados 
traficantes que se aprovechan 
de la desesperación 
humana».

Dramático naufragio y 
operación de rescate

Hasta el momento, se 
han podido rescatar con 
vida a 106 personas, de las 
cuales catorce han sido 
trasladadas al hospital de la 
ciudad de Kalamata, a unos 
250 kilómetros al suroeste 
de Atenas. El pesquero, con 
alrededor de 400 inmigrantes 
a bordo de diversas 
nacionalidades, naufragó en 
aguas del Mar Jónico, dejando 
un número desconocido de 
desaparecidos y víctimas 
mortales.

espuesta y esfuerzos de 
búsqueda y rescate

La presidenta griega, 
Ekaterini Sakellaropoulou, 
se trasladó a Kalamata 
para informarse sobre lo 
sucedido. Las autoridades 
movilizaron diez 
embarcaciones, una fragata 
de la Armada, un helicóptero 
y un dron de Frontex, la 
agencia de fronteras de la 
Unión Europea (UE), en las 
operaciones de búsqueda 
y rescate. A pesar de los 
esfuerzos, la situación 
es compleja debido a la 
magnitud del incidente y 
la incertidumbre sobre el 
paradero de los migrantes 
desaparecidos.

El trasfondo del tráfico 
ilícito de personas

Las redes de tráfico ilícito 
de personas llevan años 
utilizando embarcaciones 
grandes, como veleros y 
pesqueros, para dirigirse 
desde Turquía o Libia al 
sur de la Italia continental, 

desde donde los migrantes y 
refugiados tienen un acceso 
más fácil a los países de 
Europa Central. Esta tragedia 
pone de manifiesto la grave 
situación de las personas 
que arriesgan sus vidas en 
peligrosos viajes en busca 
de mejores condiciones y 
refugio.

Rescates previos y 
necesidad de soluciones a 
largo plazo

El pasado domingo, 
las autoridades griegas 
rescataron al sur del 
Peloponeso a 90 migrantes 
que estaban a bordo de 
un yate que se encontraba 
a la deriva. Estos eventos 
recientes subrayan la urgente 
necesidad de abordar las 
causas subyacentes de 
la migración y el tráfico 
de personas, así como de 
establecer soluciones a 
largo plazo que protejan los 
derechos y la seguridad de 
los migrantes y refugiados en 
todo el mundo.

camioneta con sus dos hijos 
y que condujo a través de la 
frontera bajo amenaza.

Indicó que no sabía que en 
el vehículo se transportaba 
droga y que su revisión en la 
frontera no fue aleatoria sino 
parte de una alerta especial 
en la que se avisaba que el 
auto trasladaba drogas.

Debido a que previamente 
no existía una acusación 
contra la regidora, el juez 
desestimó el caso.

Apenas este martes, el 
Partido Acción Nacional 
(PAN) se deslindó de la 
regidora.

“ R e p r o b a m o s 
completamente la conducta 
(de Ahumada Martínez),  
hay que esperar a las 
autoridades y lo que se 
determine, en el PAN 
reprobamos conductas 
como esa y solo espera a 
que las autoridades hagan lo 
competente”, dijo Luis René 
Cantú Galván, presidente 
del PAN en Tamaulipas.

Dijo que a la mujer se le 
relaciona con él “porque yo 
soy el presidente del PAN; 
cuando ella tomó la decisión 

de salirse del (Partido) Verde 
(Ecologista de México) y 
adherirse a Acción Nacional, 
pues siempre hemos sido un 
partido de puertas abiertas, 
incluyente”.

Cantú remarcó que 
Ahumada Martínez 
pertenecía al PVEM y tiempo 
después pasó al PAN como 
regidora de Reynosa, “nunca 
fue adherida al PAN, fue un 
acuerdo político, ella se salía 
del Verde y se integraba las 
filas de Acción Nacional”.

Recordó que la mujer 
resultó electa por el 
Partido Verde, pero decidió 
abandonar su partido y pedir 
por un acuerdo político estar 
en Acción Nacional.

“Lamentablemente desde 
hace meses dejó de tener 
comunicación con el partido 
y no asistía a las convocatorias 
que se le hacían”, dijo Cantú.

De acuerdo con un 
comunicado de Aduanas y 
Protección Fronteriza (CBP), 
la funcionaria mexicana 
llegó a un puesto de control 
en Falfurrias, Texas, en un 
vehículo blanco, proveniente 
de México, el 10 de junio y se 

dirigía a San Antonio, Texas.
Los agentes cumplieron 

con una revisión de rayos 
X del vehículo en la que 
detectaron que había 
paquetes dentro de los 
asientos, por lo que llevaron a 

cabo una inspección manual 
en la que encontraron varios 
paquetes hasta llegar a 42 
kilos de cocaína, distribuidos 
en varias áreas de la unidad, 
entre ellos los paneles de las 
puertas.

Entonces, CBP notificó 
a la Administración de 
Control de Drogas, que 
envió agentes especiales a 
entrevistar ese día, sábado, a 
Ahumada Martínez, quien 
confesó su responsabilidad.

Al menos 21 millones 
de personas, de Colorado a 
Kansas, se encontraban este 
jueves bajo alerta por las 
complicadas condiciones 
meteorológicas.

Según la cadena local 
ABC7, en Perryton podían 
verse al menos tres tornados 
poco después de las 17:00 
horas locales.

Comparten casas dañadas 
y destruidas

Usuarios de redes sociales 
han compartido en redes 
sociales videos de calles 
cubiertas de escombros, 
bardas y ventanas rotas tras 
el paso del tornado en la 
localidad.

Por su parte, el jefe de 

Bomberos confirmó a la 
cadena que al menos treinta 
caravanas han sido dañadas o 
destruidas.



HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

Hasta este jueves han 
sido 110 las  hectáreas 
afectadas en el 

incendio registrado en el 
paraje Caja de Agua del ejido 
Perote.

La Secretaría de Medio 
Ambiente dio a conocer que 
se encuentra controlado 
en un 80 por ciento y se ha 
registrado un 50 por ciento de 
liquidación.

Son 148 elementos de 
Secretaría de la Defensa 
Nacional, la Conafor, 
brigadas de la Sedema, Fuerza 
Civil, Protección Civil 
estatal y municipal, así como 
brigadistas comunitarios 
de Villa Aldama, Ixhuacán, 
Jalacingo y Acajete, además de 
Bomberos Perote participan 
de manera coordinada en los 
trabajos de combate al fuego.

El incendio registrado en 
el paraje Cerro Colorado del 
predio El Llanillo se reportó 
liquidado con una superficie 
de afectación estimada en 
11.37 hectáreas de arbustivo 
en un ecosistema de bosque 
de pino. 

El incendio se registró 
sobre la zona limítrofe con 
Perote, y afectó superficie en 
ambos municipios.
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Más de 100 
hectáreas afectadas 

en incendio de Perote 

Ferias de Empleo llegan a la zona 
norte con vacantes para jóvenes

Derechos Humanos recibió queja 
por detención de jueza en Xalapa

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

La Secretaría de Trabajo 
Previsión Social y 
Productividad (STPSyP) 

ofertará en vinculación con 
empresas de la iniciativa 
privada vacantes a jóvenes en la 
zona norte del estado. 

Dorheny Cayetano, titular 
de esta dependencia, destacó 
que se dirigen especialmente a 
quienes egresan este año de las 
distintas licenciaturas

“Trabajamos muy de cerca 
con las personas que están a 
punto de egresar para buscar 
un empleo, es decir, no sólo 
trabajamos con la gente que ya 
está buscando un empleo, si no 
con la gente que eventualmente 
va a buscar un empleo, sobre 
todo con las juventudes, 

HÉCTOR JUANZ  
Xalapa, Veracruz 

La presidenta de la 
Comisión Estatal de los 
Derechos Humanos 

en Veracruz, Namiko 
Matzumoto Benítez reveló 
que se investigará si fueron 
vulnerados los derechos de la 
jueza Angélica "N" durante su 
detención en Xalapa.

Este jueves, Namiko 
Matzumoto dio a conocer que 
familiares de la juez adscrita 
al juzgado de Huatusco 
presentaron una queja ante 
la comisión a su cargo, lo 
que se informó a su vez a las 
autoridades señaladas.

aprovechando que somos 
una generación muy joven la  
que está a cargo de esta 
Secretaría”.  

El próximo martes 20 de 
junio la Feria del Empleo se 
realizará en el auditorio de la 
plaza municipal de Tampico 
Alto y el miércoles 21 en las 
instalaciones del mural de la 
cultura totonaca, en Papantla. 
El 11 de julio en la explanada 
del ayuntamiento de Alto 
Lucero.

Entrevistada este jueves en 
Xalapa durante la entrega del 
distintivo Veracruz Libre de 
Trabajo Infantil a empresas de 
la zona centro y sur del estado, 
Dorheny Cayetano subrayó la 
atención a las juventudes que 
por años no tuvieron  estas 
oportunidades por la aplicación 
de políticas neoliberales.

Aunque no detalló qué 
dependencias son por el 
proceso legal en curso que 
sigue en libertad la juez, en 
su momento los familiares 
de Angélica 'N" señalaron 
supuesto uso excesivo de la 
fuerza pública.  "Se recibió una 
queja, ya estamos desahogando 
la primera etapa, ya se hizo del 
conocimiento a las autoridades 
que están siendo señaladas 
para respetar la garantía de 
audiencia de estas autoridades" 
dijo en entrevista.

Explicó que el plazo 
máximo de integración de 
dicha queja es de seis meses, 
sin embargo, dependiendo de 
su dificultad de investigación 

podría llevarse más tiempo.
Namiko Matzumoto 

dijo también que son 
muchas las instancias que 
tienen competencia sobre 
esos hechos, sin embargo 
a la CEDH únicamente le 
corresponde verificar si 
autoridades de naturaleza 
administrativa  vulneraron los 
derechos de la juez, lo que no 
implica que no pueda acudir 
a todas las instancias que son 
competentes, inclusive las 
jurisdiccionales para resolver 
su tema.

"Se está trabajando en 
la queja para determinar 
cuáles fueron los derechos 
vulnerados" acoto.
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Venta de Banamex en la BMV 
abre potenciales inversiones

López Obrador sostiene reunión 
con Ursula von der Leyen

Sheinbaum se despide y 
va con todo rumbo al 2024
AGENCIAS  
Ciudad de México

La todavía jefa de 
Gobierno de la Ciudad 
de México, Claudia 

Sheinbaum, se despidió del 
cargo antes de buscar la 
Presidencia de México, en un 
acto en el que repasó los que 
consideró los mayores logros 
de su mandato.

Pese a las altas 
temperaturas que se registran 
en el país estos días, miles de 
personas se congregaron en el 
Monumento a la Revolución 
y sus calles aledaña en señal 
de apoyo a Sheinbaum, 
quien este viernes dejará su 
cargo para participar en el 
proceso interno con el que su 
partido, Morena, designará a 
su candidato a los comicios 
presidenciales de junio de 
2024.

La jefa de Gobierno 
de la Ciudad de México 
Claudia Sheinbaum saluda a 
seguidores durante un acto 
hoy, en Ciudad de México 
(México). Sheinbaum se dio 
este jueves su último baño 
de masas para despedirse 
del cargo antes de buscar la 
presidencia de México, en un 
acto en el que repasó los que 
consideró los mayores logros 
de su mandato. 

“Hoy es mi último día 
como jefa de gobierno de 
Ciudad de México. Dejo la 
gran tarea de gobernar a este 

AGENCIAS  
Ciudad de México

El presidente Andrés 
Manuel López 
Obrador se reunió este 

jueves con la presidenta de la 
Comisión Europea, Ursula 
von der Leyen en Palacio 
Nacional.

“En términos de 
cooperación económica 
convenimos en apresurar 
la firma del Tratado de  
Libre Comercio entre 
nuestro país y la Unión 
Europea”, detalló el 

AGENCIAS  
Ciudad de México

El proceso de venta del 
Banco Nacional de 
México (Banamex) por 

el estadounidense Citigroup, 
a través del mercado de 
valores, abre la oportunidad 
para que el país se beneficie 
de potenciales inversiones, 
consideró Victoria 
Rodríguez, gobernadora del 
Banco de México (Banxico).

El 24 de mayo pasado, 
Citigroup anunció que 
dejaría de lado la venta de 
su negocio minoritario en el 
sistema bancario mexicano 
y optaría por la salida de 
Banamex mediante una 
Oferta Pública Inicial (OPI) 
en 2025.

“Esto pudiera ser un 
elemento importante para 
el desarrollo del mercado 
de capitales, brinda 
oportunidades de inversión”, 
comentó Rodríguez durante 
la presentación del “Reporte 
de estabilidad financiera”.

La gobernadora del banco 

laborales, turísticos, 
sanitarios y culturales 
logrados en la capital 
mexicana, pero también las 
inversiones en educación y 
programas sociales centrados 
en los habitantes más pobres.

También subrayó 
avances en seguridad, como 
la reducción de los delitos 
de alto impacto en un 58 
por ciento y los homicidios 
dolosos en un 51 por ciento.

En el acto, Sheinbaum 
estuvo acompañada por los 
miembros de su gabinete, 
entre los que se encontraba 
el secretario de Gobierno 
de la capital y propuesto 
por la mandataria como su 
sustituto, Martí Batres.

De acuerdo con la mayoría 
de sondeos, Sheinbaum es 
la favorita en la contienda 
interna, cuyo resultado se 
conocerá el 6 de septiembre, 
y con ello se convertiría en la 
candidata de su partido a la 
presidencia de México.

Está previsto que durante 
la tarde del viernes, tras 
deslindarse de su cargo, 
formalice su registro 
como aspirante a lo que 
Morena ha denominado 
“coordinador nacional 
de defensa de la cuarta 
transformación“, como se 
conoce al movimiento del 
presidente Andrés Manuel 
López Obrador, lo que, 
prácticamente, significará 
ser el candidato presidencial.

digno pueblo de la ciudad 
para salir a encontrarme 
con el pueblo de México, 
para dar continuidad a la 
cuarta transformación de 
la República, para hacer 
realidad que una mujer 
encabece los destinos 
de la nación”, dijo en el 

multitudinario encuentro 
con la ciudadanía.

Tras casi cinco años de 
mandato, la funcionaria 
mexicana celebró algunos 
de sus éxitos y los comparó 
con los conseguidos a nivel 
nacional por el presidente 
Andrés Manuel López 

Obrador, con quien tiene gran 
afinidad y a quien consideró 
el mejor mandatario de la 
historia moderna del país.

“Pasamos de la corrupción 
a la honestidad, de los 
privilegios a los derechos, de 
la entrega de la ciudad a los 
intereses de unos cuantos al 

rescate de la ciudad para el 
interés de las mayorías, de la 
exclusión a la inclusión, de la 
discriminación a la igualdad, 
de la represión a la libertad, 
del silencio a la música, y del 
enojo a la alegría”, enumeró.

Sheinbaum destacó 
los avances económicos, 

bancario al tener estas 
dos instituciones que 
seguramente buscarán 
incrementar su presencia en 
los mercados donde opera”, 
dijo.

La titular del Banxico 
también expresó que el 
banco “deberá incrementar 
su transparencia y cumplir 
con la disciplina del 
mercado”, pues estará sujeto 
al escrutinio público al estar 
listado en la bolsa de valores.

Aunque Citi no ha 
precisado si saldrá al mercado 
accionario de México o 
Estados Unidos, las bolsas 
mexicanas reaccionaron de 
inmediato y levantaron la 
mano para ser parte de su 
incursión en el mercado de 
valores mexicano.

Por una parte, la Bolsa 
Mexicana de Valores 
(BMV) indicó que cuenta 
“con la infraestructura, 
la ventana para el acceso 
al financiamiento y la 
capacidad para acompañar 
un proceso de este tamaño e 
importancia”.

En tanto, la Bolsa 
Institucional de Valores 
(Biva) destacó que son “la 
mejor opción” para realizar 
esta operación por ser la 
“bolsa más tecnológica e 
innovadora”.

Sobre esta oportunidad, el 
presidente mexicano, Andrés 
Manuel López Obrador, 
ha manifestado el interés 
de que pudiera convertirse 
en un banco estatal, toda 
vez que ha asegurado que 
el Gobierno mexicano 
cuenta con finanzas sanas 
y tiene capacidad de 
endeudamiento.

“Si no quiere vender, pues 
vamos a hablar con ellos, no 
descartamos la posibilidad 
(…) porque nosotros sí 
necesitamos un banco (…) es 
una oportunidad”, comentó 
López Obrador en su 
conferencia desde el Palacio 
Nacional.

Banamex, el cuarto 
grupo bancario del país, 
fue adquirido en 2001 
por Citigroup por 12.500 
millones de dólares.

central dijo que si bien su 
salida a la bolsa no será antes 
de 2025 “se presenta una 
oportunidad a potenciales 
inversionistas minoritarios 
de ser partícipes de 
este proceso de venta y 
analizar detalladamente su 
participación”.

Citi anunció desde enero 
de 2022 que vendería parte 
de su negocio en México, 
mientras que mantendría 
su cartera de grandes 
corporativos, dejando 
en el paquete parte de su 
patrimonio cultural y su 
cartera de consumo.

Sobre esta decisión, 
Rodríguez manifestó que 
esto beneficiará al sistema 
bancario mexicano al 
incrementar la competencia.

“La institución está 
prevista que se divida en 
dos, lo cual fortalecerá la 
competencia en el sistema 

mandatario en sus redes 
sociales.

Asistieron al encuentro 
por parte del Gobierno 
de México, la secretaria 
de Economía, Raquel 
Buenrostro Sánchez; los 
secretarios de la Defensa 
Nacional, Luis Cresencio 
Sandoval González; de 
Marina, José Rafael Ojeda 
Durán y de Hacienda y 
Crédito Público, Rogelio 
Ramírez de la O; la 
encargada de despacho de 
la Secretaría de Relaciones 
Exteriores, Carmen 

Moreno Toscano; el director 
general de la Empresa 
de Participación Estatal 
Mayoritaria Tren Maya 
S.A. de C. V., Óscar David 
Lozano Águila; el director 
del Corredor Interoceánico 
del Istmo de Tehuantepec, 
Raymundo Morales 
Ángeles; el director general 
de la Comisión Federal 
de Electricidad, Manuel 
Bartlett Díaz; el embajador 
de México en Bélgica, 
Rogelio Granguillhome 
Morfin; el gobernador de 
Sonora, Alfonso Durazo 

Montaño y el empresario 
Alfonso Romo Garza.

Por parte de la Unión 
Europea asistieron: el 
embajador de la Unión 
Europea en México, 
Gautier Mignot; el asesor 
diplomático, Fernando 
Andresen Guimarães; 
el asesor para Temas 
Comerciales, Thomas 
Baert; la vocera y directora 
de Comunicación, Dana 
Spinant y el jefe adjunto de 
la Delegación de la Unión 
Europea en México, Jean 
Pierre Bou.
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Pondrán en marcha 
subproyecto de Alumbrado 

Público en Papantla 

IVEA aplica examen a 
personas voluntarias

Pondrán en 
marcha la Feria 
del Empleo en 

Papantla 

Maestro asoleaba a sus alumnos para hacer ejército 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Para el próximo 21 de 
junio en Papantla, se 
va a llevar a cabo la 

Feria del Empleo, donde 
se van ofrecer vacantes 
de 20 empresas locales 
y foráneas que están 
interesadas en participar  
en esta actividad.

Dicha Feria del Empleo 
se está coordinando 
con  el Ayuntamiento, 
en específico con  la 
Secretaría de Desarrollo 
Económico, por lo que 
previo a esta actividad, 
se está realizando un pre 
registro para las personas 
que estén interesadas y 
estará vigente hasta el  
próximo martes  20 de 
junio.

La coordinadora 
regional del Servicio 
Nacional del Empleo 
zona Poza Rica, Irma 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

Elementos de la 
Policía Municipal 
tuvieron que 

intervenir a solicitud 
de padres de familia al 
maestro de Educación 
Física de la telesecundaria 
Bicentenario de la colonia 
Luis Salas García, obligaba a 
sus alumnos a cumplir con 
su clase a pleno sol.

La queja surgió de 
los mismos padres de 
familia, ya que el profesor  
Ricardo,  no le importó 
las altas temperaturas 
y tenía a los alumnos a 
pleno sol,  sin atender 
las recomendaciones 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

La coordinadora 
regional del Instituto 
Veracruzano de 

Educación para los Adultos,  
(IVEA),  Beatriz Pérez 
Hernández,  informó que  
se está aplicando en las 
cinco sedes de este instituto 
exámenes a personas 
voluntarias beneficiarias de 
subsidio.

Señalando que con esto 
se pretende que se sigan 
sumando voluntarios con 
diferentes roles, desde   
asesor educativo, figuras 
de plaza, control escolar 
y apoyos operativos para 
poder intensificar el trabajo 
de campo y poder llegar a 
más personas.

Comentó la 
coordinadora regional del 

DELHY GALICIA 
Papantla, Veracruz  

El secretario de Servicios 
Públicos, Jorge Bernabé 
Reyes, anunció que 

en próximas fechas habrá 
de arrancar el proyecto de 

Eficiencia y Sustentabilidad 
Energética en municipios y 
hospitales, subproyecto de 
Alumbrado Público, el cual 
consiste en la  renovación de 
luminarias en la ciudad.

Señalando que el objetivo es 
promover el uso eficiente de la 

energía, mediante inversiones 
en eficiencia energética en 
municipios, reducir el consumo 
de energía en los sectores 
seleccionados y aumentar 
su capacidad para preparar, 
financiar e implementar 
inversiones en eficiencia 

energética.
Jorge Bernabe, comentó 

que con la renovación de 
luminarias serán de gran apoyo 
para el ahorro de energía, ya que 
son fabricadas  con material 
led de última generación y 
representa un gran beneficio 

para el alumbrado público de 
las familias papantecas.

Así mismo,  explicó que el 
subproyecto de Alumbrado 
Público para Papantla, 
considera la instalación de 3, 
372 luminarias en el sistema 
de Alumbrado Público, de los 
cuales 2,768  son luminarias 
que se van a remplazar y 604 
luminarias nuevas que se 

incorporan para la reducción 
de distancias interpostales.

Por último agregó 
que dicho convenio tiene 
el objetivo de reforzar la 
estrategia municipal de energía 
sostenible alineada con el Plan 
Nacional de Desarrollo, con 
lo que garantizará un eficiente 
alumbrado público en la calles 
de este Pueblo Mágico.

microregiones, cerca de 40 
asesores educativos, por ello 
consideramos que hacen 
falta más asesores y esta es 
su oportunidad,  teniendo 
registrados hasta la fecha a 
46 aspirantes que estarán 
presentando su examen de 
todos los roles pero la gran 
mayoría busca ser asesor 
educativo”, agregó Pérez 
Hernández.

Por último expresó que 
los días 8, 9 y 10 de junio, 
estuvieron recepcionando 
documentación, el 12 y 13 
del presente mes, se dieron 
a conocer las personas 
seleccionadas que el día 
de hoy están realizando su 
examen y será el próximo 
lunes 19 de junio, cuando se 
den a conocer los resultados, 
para que, finalmente los días 
20 y 21 se puedan incorporar 
a trabajar.

IVEA que las  sedes donde 
se están aplicando  es  
Papantla, Gutiérrez Zamora, 
Tecolutla, Nautla y Vega de 
Alatorre, esperando que con 
esto ya se pueda conformar 

la estructura operativa, para 
poder brindar un mejor 
servicio de calidad.

“Actualmente tenemos 
15 operativos que están 
distribuidos en  cinco 

Moncada García, informó 
que para el día de la  
Feria del Empleo, los 
interesados deben de llevar  
tres o más solicitudes 
de  empleo, para que 
tengan opción de dejar su 
información en las vacantes 
que ofrecerán las empresas 
participantes.

Comentó que la Feria 
del Empleo se va a realizar 
el próximo 21 de junio y el 
lugar será en la explanada 
del mural a la Cultura 
Totonaca, desde muy 
temprana hora.

Irma Moncada, detalló 
que las vacantes que 
se ofrecen son reales y 
depende de los interesados 
en obtener un empleo que 
cumplan con los requisitos 
que se piden, y se está 
invitando a las personas de 
esta región del Totonacapan 
a que asistan y puedan 
aprovechar este tipo de 
oportunidades.

de la Secretaría de 
Salud y de Protección 
Civil, exponiendo a los 
muchachos a un golpe 
de calor durante el 
entrenamiento en la cancha 
al aire libre, mientras él se 
protegía bajo la sombra de 
un árbol.

Personal docente de 
dicho plantel hizo algo 
al respecto,  no evitaron 
ese grave riesgo y el domo 
adjunto no era utilizado 
para nada, por lo que 
alarmados, los padres de 
familia solicitaron el apoyo 
de la Policía Municipal.

Una vez que los 
elementos policiacos 
llegaron  exhortaron 
al profesor a seguir las 

recomendaciones para 
evitar que los alumnos 
sufrieran un golpe de  
calor, los alumnos fueron 
llevados  a la sombra 
para refrescarse y evitar 
cualquier tipo de ejercicio 
extra.

Es importante atender el 
llamado de las autoridades 
competentes para evitar 
exponerse durante largo 
periodo a los rayos directos 
del sol, beber abundante 
agua y suero oral, entre 
otros aspectos.
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AGENCIAS   
Ciudad de México  

México ya no es el gigante de la Concacaf, lo mejor 
será quitarse esa idea de la cabeza, sentarse a 
reflexionar de manera concienzuda cuál es el 

camino que se quiere, porque la realidad es que la selección 
mexicana no tiene personalidad y mucho menos futbol. El 
cuadro de Diego Cocca perdió 3-0 con Estados Unidos, que 
se llevó por delante al conjunto mexicano, que se queda sin 
final de la Nations League, pero lo más preocupante es que 
el conjunto norteamericano se ha convertido en un rival 
que tiene sometido al conjunto Tricolor en lo anímico y en 
lo futbolístico.

El avance de México ha sido nulo, casi medio año después 
del fracaso en Qatar hoy no se ve un equipo que haya dado 
un paso al frente con la pelota, no se ven jugadores que 
asuman el liderazgo sobre el césped, que lleven al equipo a 
un sitio diferente, eso, en gran parte, tampoco lo ha podido 
imprimir Diego Cocca, el argentino, que se encuentra en el 
punto de mira, ha perdido un duelo clave en su corta gestión, 
uno que quizá tenga consecuencias en el futuro inmediato.

Poco que contar
Ambos equipos plantearon un duelo físico, los dos 

tuvieron sus intenciones, pero también sus errores, iban a 
una especie de correcalles, pero sin claridad en la última 
zona, donde los yerros fueron también una constante.

Antuna fue quien buscó por México causar estragos 
en su banda, mientras a Orbelín no lograban tomarle la 
matrícula, pero Estados Unidos ya no es un equipo que se 
estrese, es una escuadra que sabe gestionar los momentos, y 
lo de anoche tenía más mérito cuando apenas tienen unos 
entrenamientos con su técnico.

De a poco Team USA se fue soltando, pero también 
llegaba a la última zona y carecía de encontrar una buena 
jugada en la que pudiera causar daño. Lo intentaba México 
con Antuna y llegaba la respuesta norteamericana, acciones 
de arrebato, pero no de buen futbol, hasta que el propio 
Pulisic gestó una buena acción individual en la que se fue 
de Edson, sacó a Ochoa, lo dribló, pero se llenó de balón 
y definió por encima del larguero, primer aviso serio y 
primera llamada de atención para el Tricolor.

El juego volvió a ser un duelo físico, y antes del descanso 
vino el error de México. Edson recuperó un balón, lo jugó 
atrás con Jorge Sánchez, pero fue un toque muy fuerte, y 
al defensa se le escurrió la pelota y se la cedió a Pulisic, el 
atacante norteamericano, más punzante, ahora no falló y 
con un tiro cruzado venció a Ochoa al 37’.

Una pesadilla
México estaba desdibujado, no había sido capaz de 

generar algo en ataque. Y lo que vino al inicio del segundo 
tiempo fue igual de lamentable. En una pelota larga 
Timothy Weah superó a Víctor Guzmán, mandó un centro 
y Pulisic remató a placer en el área. Estados Unidos ponía 

un gran trecho de por medio al 46’.
La respuesta de México fue estéril, no hubo arrebato, no 

hubo rebeldía futbolística y los cambios de Cocca tampoco 
mejoraron el equipo, sacó a un inadvertido Henry Martin 
para darle juego a Santiago Giménez y también entró Ozziel 
Herrera, por Gallardo, buscando más vértigo por una de las 
bandas, pero México cayó en un terreno ríspido, de choque 
y no buscó darle la vuelta desde el manejo de la pelota y la 
construcción de juego.

El tercero lo marcó Ricardo Pepi al 79’, cuando México 
ya estaba sin pies ni cabeza, cuando el equipo de Diego 
Cocca sacó la impotencia con golpes, pura frustración de 
un equipo rebasado de principio a fin en lo futbolístico y 
que acabó con dos expulsados. Y luego, la vergüenza en las 
gradas cuando el partido se tuvo que detener por el grito 
homofóbico. La selección mexicana fue una vergüenza, un 
bodrio de principio a fin.

Tras ser vencidos por EU con marcador de 3 goles por 0. 

Canadá si va 
a la final de 

Concacaf 
AGENCIAS                    
Ciudad de México 

La selección de Canadá, 
con goles de Jonathan 
David y Alphonso 

Davies, se impuso este jueves 
en Las Vegas a la de Panamá 
por 0-2 en las semifinales 
de la Liga de Naciones de 
la Concacaf y se jugará el 
título el domingo frente al 
vencedor del duelo entre 
México y Estados Unidos.

Canadá disputará así su 
primera final de un torneo 
de la Concacaf desde que se 
proclamó campeona de la 
Copa Oro en 2000.

Panamá, subcampeona de 
la Copa Oro en 2005 y 2013, 
solo podrá optar a ser tercera 
en la Liga de Naciones en un 
encuentro de consolación 
que tendrá lugar el domingo 
también en el Allegiant 
Stadium de Las Vegas.

La selección canadiense, 
con una notable puntería 
este jueves (dos goles en tres 
tiros a puerta) y que aspira 
a discutir la tradicional 
superioridad regional de 
México y Estados Unidos, no 
contó de inicio con su gran 
estrella, Alphonso Davies, 
quien llegó con molestias al 
partido.

El jugador del Bayern de 
Múnic entró en la cancha 
en la segunda mitad y se 
encargó de firmar el 0-2 con 
un golazo.

EFECTIVIDAD DE 
CANADÁ

Con escasa afluencia de 
público en un encuentro 
que empezó a las 16 horas, 
Panamá saltó al estadio de 
la ciudad del juego con un 
planteamiento ofensivo, el 
juego se tornó abierto y en 
el primer cuarto de hora los 
dos equipos visitaban las 
porterías.

Sin embargo, Canadá 
hizo valer su puntería al 
marcar en su primera acción 
de peligro.

Kamal Miller, desde la 
banda izquierda, sirvió un 
muy buen pase a la espalda de 
la defensa de cinco panameña 
para David, quien, en el 
minuto 25, definió de forma 
perfecta bajo las piernas de 

México fuera 
de la Nations 

League

un Orlando Mosquera que 
no pudo hacer nada.

Lejos de venirse abajo, 
los de Thomas Christiansen 
reaccionaron de forma 
admirable a ese gol de 
Canadá.

Así, Panamá encadenó en 
cinco minutos tres ocasiones 
con un cabezazo desviado 
de Édgar Yoel Bárcenas, 
un fuerte disparo desde la 
frontal de Ismael Díaz y, 
sobre todo, un misil de falta 
directa de Fidel Escobar que 
puso en muchos aprietos al 
veterano portero canadiense 
Milan Borjan.

Pese a que encontró poco 
a poco la manera de hacer 
daño en ataque, Panamá 
sufrió en la primera parte 
en defensa con una línea de 
cinco demasiado estática y 
que se mostró vulnerable 
a las constantes diagonales 
y pases largos al hueco de 
Canadá.

Ya en la reanudación, 
el equipo canalero trató de 
desatascar un partido cada 
vez más trabado y rozó el 
empate con un buen remate 
desde el corazón del área de 
Díaz después de una jugada 
trenzada.

La réplica llegó con un 
testarazo de Cyle Larin, 
tras un gran centro desde 
la banda derecha de Tajon 
Buchanan, que Mosquera 
salvó sobre la línea cuando 
Canadá ya cantaba gol.

La entrada de Davies con 
media hora por delante dio 
nuevas energías a un equipo 
canadiense por momentos 
demasiado conservador.

Tanto fue así que, 
prácticamente en su primera 
intervención, el jugador del 
Bayern de Múnich mandó el 
balón a la red con un fabuloso 
disparo a la escuadra tras el 
enésimo pase a la espalda de 
la defensa panameña, esta 
vez por cortesía de David.

De ahí al final del 
encuentro, Davies, muy 
incisivo, fue un dolor de 
cabeza por la banda izquierda 
para Panamá, que bajó los 
brazos y que además acabó 
con diez hombres por roja 
directa a Éric Davis ya en el 
89.

Jarocho primer campeón mexicano 
de lucha libre en Hong Kong

ALEJANDRO ÁVILA                  
Veracruz, Veracruz 

El veracruzano, 
Ricky Marvin, se 
convirtió en el primer 

mexicano en ser campeón 

de lucha libre en Hong 
Kong, haciendo historia en 
el Pancrasio nacional.

Ricky Marvin se alzó 
como el King Of Wrestling 
de la Hong Kong Pro 
Wrestling Federation, 

siendo el primer mexicano 
en representar a nuestro país 
y resultar campeón en Asia 
Oriental.

Luego de un largo viaje 
para sumarse a las filas de la 
empresa más importante del 
pancracio en el sur de China, 
Marvin debió vencer en la 
primera eliminatoria al ex 
WWE, Ho Ho Lun, en una 
batalla que exigió al máximo 
al mexicano.

Para el encuentro 
semifinal, “Maravilla” 
Marvin consiguió el triunfo 
ante BitMan, lo que le 
dió el pase a la gran final, 
frente a Jason Lee, esteta 
perteneciente a la empresa 
Dragon Gate y con pasado 
en WWE como subcampeón 
crucero.

El encuentro final por 
la corona se vivió de forma 
intensa desde el inicio, con 
vuelos por parte del asiático, 

que hicieron resaltar la 
combinación de estilos en 
el veracruzano, aplicando 
conocimientos en lucha 
japonesa, strong style y el 
sello mexicano.

Pactada a una sola 
caída, con el desgaste de los 
impactos de lado y lado; Ricky 
Marvin aplicó un 'Death 
Line' (variante de martinete') 
que dejó al local a merced 
del azteca, quien colocó a 
Lee en espaldas planas para 
finiquitar el encuentro.

Al final del combate, 
tras levantar la copa que 
lo acredita como monarca, 
Marvin agradeció a los 
organizadores por confiar 
en su calidad dentro del ring 
para mostrarse en el mercado 
asiático, dejando las puertas 
abiertas para la llegada de más 
luchadores mexicanos, que 
puedan realizar campaña en 
Hong Kong.
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Abarrotes Rossy Morelos 
suma los tres puntos
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EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica,, Veracruz

El plantel de Abarrotes 
Rossy colonia 
Morelos logró sumar 

tres puntos más en el 
torneo de la liga de futbol  
femenil universitaria 
superación Poza Rica, 
venciendo con apretado 
marcador final de 1-0 a la 
escuadra de Chicas Sauces 
jugando como visitante 
administrativo en el 
campo Sahop de la colonia  
Morelos.

Estos equipos darían un 
excelente arranque sobre 
la cancha, ya que con gran 
velocidad comenzarían 
a desplegar su buen 
futbol esperando marcar 
rápidamente para poder 
manejar el partido y el 
momento anímico en este 
duelo, Abarrotes Rossy 
comenzaría a inclinar la 
balanza a su favor con buen 
futbol por las bandas.

Pasando los primeros 10 
minutos, el árbitro central 
se “comería” una falta dentro 
del área a favor de Abarrotes 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica,, Veracruz

Esta tarde de viernes 
en punto de las 
17:30 horas, se estará 

llevando a cabo la gran 
final del torneo de futbol de 
veteranos organizado por 
la liga correcaminos Azca-
Petro el cual se lleva a cabo 
en el campo deportivo de la 
escuela Benito Juárez García 
de la colonia Petromex.

Este torneo sin duda 
alguna dejó interesantes 
encuentros a lo largo de 
la temporada regular, de 
igual manera en la liguilla, 
consiguiendo el boleto a la 
gran final los conjuntos de 
Amigos de Checo García y 
los Chavorrucos Sección 91 
en esta edición.

Ambos equipos se 
mostraron listos para poder 
encarar esta tarde la gran 
final por el campeonato, 
dónde buscaran enviar a la 
cancha a la mejor alineación 
posible para buscar asegurar 
el resultado desde los 
primeros minutos y poder 
manejar el encuentro a su 

EDWIN GONZÁLEZ  
Poza Rica,, Veracruz

El conjunto de Jelim FC 
logro sumar una vez 
más en su andar en el 

torneo de la categoría segunda 
B1 de la liga de futbol femenil 
universitaria superación 
Poza Rica al vencer con un 
claro marcador final de 3-1 
a sus similares de las Bravas 
Raygoza Independencia.

Este partido sostenido 
en el campo deportivo 
Miguel Alemán de 52, 
donde el plantel visitante 
aprovecharía sus buenas 
condiciones futbolísticas 
para hacerse dueñas del 
medio tiempo, generando 
peligro en cada uno de sus 
avances dentro del terreno de 
juego.

Laura Salazar abrió el 
marcador a favor de las 
visitantes en este partido, 

LIGA DE FUTBOL FEMENIL UNIVERSITARIA “SUPERACION POZA RICA” 
TEMPORADA 2023 

SÁBADO 17 DE JUNIO DE 2023 
JORNADA 20 

SEGUNDA DIVISIÓN “A” 
LUZ ADRIANA ACOSTA /SERGIO LORENZO QUIROZ CRUZ 

PETROMEX 
15:30 COL PETROMEX VS COL 27 DE SEPTIEMBRE 

DELIO SÁNCHEZ 
15:30 NECAXA MAC VIDRIERÍA ALVAREZ VS TECOS LAZCAR AMIGOS DE PECERO 

LIC SERGÍO PÉREZ SANTOS 
15:30 RAPT DREAMS VS ALEXIME ALMORA 

SEGUNDA DIVISIÓN B-1 
ELIZABETH ANASTACIO / EZEQUIEL “CHEKE” MARÍN 

ALEMÁN DE 52 
15:30 BRAVAS RAYGOZA INDEPENDECIA VS CHIKS INDEPENDENCIA 

PALMA SOLA GANA A ATL ESCAMILLA 
GAVIOTAS 

15:30 SANTA EMILIA CASA BLANCA VS PIONERAS INFO COATZINTLA PETROMEX 
EL CHOTE 

15:30 DEPVO DOÑA PAZ VS JELIM FC 
SEGUNDA DIVISIÓN B-2 

HEIDI SOTO/ MAGUNDO SOTO MONTIEL 
JUEGO DE ESTRELLAS 

PROFE JUAN LÓPEZ GASCA 
15:30 SELECCIÓN AZUL VS SELECCIÓN ROJA 

SELECCIÓN AZUL (5 JUGADORAS) 
DT JURIDICAS LT 

AUX LA LAJA 
AUX AGUSTIN LARA 

TUZAS FC 
SELECCIÓN ROJA (5 JUGADORAS) 

DT GRANJAS WURCAR 
AUX ABARROTES ROSY MORELOS 

AUX ATL COATZINTLA 
CHICAS SAUCES 

JUEGO DE ESTRELLAS 
PROFE ANTONIO DE LA TORRE 

15:30 SELECCIÓN VERDE VS SELECCIÓN BLANCA 
SELECCIÓN VERDE (7 JUGADORAS) 

DT DEPVO MORELOS 
AUX CHIKS LA BOMBA 

AUX DELFINES SE CORAZON 
SELECCIÓN BLANCA (7 JUGADORAS) 
DT DEPVO REYES POLLERIA ROSSY 
AUX CONTRERAS LIBERTADORAS 

AUX CHICAS REBEL 
SEGUNDA DIVISIÓN B-3 

LIZBETH LÓPEZ 
FINAL DE COPA 

JUAN CHINO GARCIA 
15:30 DEPVO ZAVALA VS KM 6 
LIGUILLA 4TOS DE FINAL IDA 

DR ENRIQUE SÁNCHEZ 
15:30 GUERRERAS VS ALISSON FC 

SUSPENDIDO 
DÍAZ MARROQUÍN VS ZAVALA 

EST MPAL “18 DE MARZO” 
15:30 POZO 10-27 DE SEPT VS EL COMPETIDOR STA EMILIA 

Rossy colonia Morelos, 
marcándola al borde del 
área, siendo una jugada 
que pudo verse reflejado 
en el marcador afectando 
directamente a un equipo en 
este duelo.

Al minuto 27, Abarrotes 
Rossy marcaría el 1-0 
en el partido con buena 
definición de la jugadora 
Alma Hernández, para el 
tiempo restante tanto del 
primer tiempo como del 

segundo lapso del partido, 
el marcador se mantendría 
sin movimiento alguno, 
llevándose la victoria con 
el apretado marcador antes 
mencionado a favor de Rossy 
colonia Morelos.

mientras que la jugadora 
Romina Méndez aumentaría 
la ventaja para el conjunto  
de Jelim FC 2-0 en este 
partido, mientras que las 
Bravas Independencia 
Raygoza descontaría en el 

cierre del primer tiempo  
2-1 con gol de Carla Rosas.

Para el segundo tiempo, 
el conjunto de Jelim FC 
colocaría el 3-1 en el 
marcador con remate de 
Leydi Mendoza, quien 

no tuvo problemas para  
enviar al fondo de la red 
el esférico, cosechando los  
tres puntos en este encuentro 
el cuadro de Jelim FC  
con el marcador antes 
mencionado.

conveniencia.
Este partido sin duda 

alguna llama poderosamente 
la atención de los aficionados 

de este sector de la ciudad, 
donde se espera una buena 
cantidad personas en las 
inmediaciones de este 

campo deportivo el cual 
será un marco idóneo para 
esta final por su buenas 
condiciones.
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Murió Glenda 
Jackson, actriz y 
antigua política 

británica

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Mucha expectativa 
se ha generado 
sobre la persona 

de Benito Antonio 
Martínez Ocasio, 
mejor conocido como 
Bad Bunny, quien 
aparentemente tiene una 
relación sentimental con 
Kendall Jenner, ahora 
todo parece indicar 
que la socialité estaría 
embarazada del cantante 
puertorriqueño.

Algunos meses han 
transcurrido desde que 
Kendall Jenner y Bad 
Bunny comenzaron 
a dejarse ver juntos 
en diversos eventos, a 
partir de ese momento 
los rumores sobre una 
relación empezaron, los 
cuales se incrementaron 
con un posible embarazo.

¿Kendall Jenner está 

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Glenda Jackson, actriz 
y ex política laborista 
británica, ha muerto 

a los 87 años en su casa de 
Blackheath, en el sur de 
Londres, informó su agente, 
Lioner Larner.

La intérprete, galardonada 
con dos premios Oscar de 
la Academia de Hollywood, 
falleció tras una "breve 
enfermedad" rodeada de su 
familia, añadió Larner.

Jackson, nacida el 9 de 
mayo de 1936 en la localidad 
de Birkenhead, en el 
noroeste de Inglaterra, había 
terminado recientemente 
de filmar "The Great 
Escaper", una película que 
coprotagonizó junto al actor 
británico Michael Caine.

La estrella británica 
ganó el Oscar a la mejor 
actriz en 1970 por "Mujeres 
enamoradas" y tres años 
después consiguió otra 
estatuilla por "Un toque de 

¿Kendall Jenner 
está embarazada 

de Bad Bunny?
embarazada de Bad Bunny?

El rumor de que ambos 
estarían esperando a la 
cigüeña se desató gracias 
a la propia hermana de 
Kim Kardashian, quien en 
un adelanto del próximo 
episodio del reality show 
“The Kardashians”, es 
cuestionada sobre un posible 
embarazo.

En el adelanto se puede 
ver a la modelo siendo 
cuestionada por sus amigos 
cercanos y, aunque en el video 
no responde claramente 
si está o no embarazada, 
sus gestos dieron paso a los 
rumores y especulaciones.

¿Cuándo se estrena la 
nueva temporada de The 
Kardashians?

“The Kardashians” recién 
renovó contrato, ya que 
actualmente se encuentra en 
una plataforma de streaming, 
donde la última temporada 
se estrenó, el pasado 25 de 
mayo.

La relación de Bad Bunny 
y Kendall Jenner

Cabe mencionar que 
todos los rumores surgieron 
después de que el intérprete 
de “Me porto bonito”, “Ojitos 
lindos”, “Tití me preguntó”, 
“Neverita” y “Yonaguni”, 
entre otras canciones, se 
dejara ver junto a la hermana 
de Kylie, Kim, Khloé y 
Kourtney en diversos 
eventos.

Además, Kendall 
Jenner es la única del clan 
Kardashian-Jenner que no 
tiene hijos, por eso los fans 
están más que emocionados 
con la posibilidad de que 
la cigüeña pueda estar en 
camino.

La pareja se conoció en 
febrero de 2023, durante 
una cena a la que también 
asistieron Justin Bieber y 
su esposa. Desde entonces, 
se han dejado ver juntos en 
festivales de música, eventos 
deportivos y hasta de moda.

clase", aunque optó por no 
asistir a la ceremonia en 
ninguna de las dos ocasiones.

"Glenda Jackson, actriz 
y política, ganadora de dos 
premios de la Academia, 
murió pacíficamente en su 
casa en Blackheath, Londres, 
esta mañana después de una 
breve enfermedad con su 
familia a su lado", reza la nota 
de su agente.

A pesar de su exitosa 
carrera, que también incluyó 
dos premios "Emmy" y 
un "Tony", Jackson había 
admitido en su día que nunca 
tuvo un particular interés por 
el glamour que rodeaba al 
mundo del cine.

Tras una infancia difícil, 
Jackson reconoció en su 
día que decidió dedicarse a 
la actuación después de su 
fracaso escolar, que la dejó sin 
otra opción que comenzar a 
trabajar a los 16 años.

A pesar de su éxito en su 
carrera como actriz, que le 
permitió interpretar a la reina 
Isabel I en una miniserie 

de la cadena BBC, Jackson 
renunció a la interpretación 
para entrar en política.

En 1992 fue 
elegida diputada por la 
circunscripción londinense 
de Hampstead & Highgate y 
llegó a desempeñarse como 
responsable de Transporte 
entre 1997 y 1999, bajo el 
primer mandato del ex 
primer ministro Tony Blair 
(en el poder entre 1997 y 
2007).

Jackson acababa de 
terminar de filmar "The 
Great Escaper" junto a 
Michael Caine, con quien 
había actuado por última 
vez hace 48 años en "The 
Romantic Englishwoman".

Su nueva película cuenta 
la historia, inspirada en 
hechos reales, de un veterano 
de la II Guerra Mundial 
que escapó de su hogar de 
ancianos en Hove, East Sussex 
(sureste inglés), para asistir a 
una conmemoración del 70 
aniversario del desembarco 
en Francia.
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Demandan otras 9 mujeres a 
Bill Cosby por agresión sexual

AGENCIAS  
Ciudad de México 

Otras nueve mujeres 
acusaron al actor Bill 
Cosby de haberlas 

agredido sexualmente 
décadas atrás en una 
demanda efectuada en 
Nevada, luego de que ese 
estado del oeste de Estados 
Unidos eliminara el plazo 
de prescripción para los 
casos civiles de abuso 
sexual. 

Según la demanda 
presentada el miércoles, el 
comediante estadunidense 
usó su "enorme poder, fama 
y prestigio" para aislar y 
abusar sexualmente de las 
mujeres. 

Las demandantes fueron 
presuntamente agredidas 
entre 1979 y 1992 en casas, 
hoteles y camerinos de las 
ciudades de Las Vegas, Lake 
Tahoe y Reno. 

Sin embargo, pudieron 
demandarlo después de 
que Nevada eliminara, 
el 31 de mayo, el plazo de 
prescripción civil para 
los casos de abuso sexual 
que involucran a adultos. 
El estado había impuesto 
previamente un límite 
de dos años para que 
los mayores de 18 años 
presenten sus casos ante los 
tribunales.

Cosby, de 85 años, 
fue una figura destacada 
en la cultura popular 
estadounidense de finales 
del siglo XX, conocido como 
el "papá de Estados Unidos" 
por su papel en "El show de 
Bill Cosby", que se emitió 
entre 1984 y 1992 en la 
televisión norteamericana 
y que tuvo también éxito a 

AGENCIAS  
Ciudad de México  

En una lamentable 
noticia para sus 
seguidores y 

fanáticos, la reconocida 
cantante Alejandra 
Guzmán ha anunciado 
la cancelación de su 
presentación en el 
aniversario de Nuevo 
Laredo, Tamaulipas.

La artista mexicana, 
conocida por su energía 
en el escenario y su 
talento indiscutible, se 
ha visto obligada a tomar 
esta difícil decisión 
debido a problemas de 
salud.

La noticia fue 
compartida a través 
de las redes sociales 
oficiales de Alejandra 
Guzmán, donde expresó 
su profundo pesar por 
no poder asistir al evento 
y agradeció el apoyo 
y comprensión de sus 
seguidores. 

La presentación de 
Alejandra Guzmán en 
el aniversario de Nuevo 
Laredo, programada para 
el 15 de junio, era esperada 
con gran entusiasmo 
tanto por los habitantes 
de la ciudad como por los 
fanáticos que viajarían 
desde diferentes partes de 

Alejandra Guzmán cancela 
concierto en Nuevo Laredo 

por problemas de salud

México para disfrutar de su 
música en vivo. 

Por su parte el 
ayuntamiento de Nuevo 

Laredo ha expresado su 
solidaridad con Alejandra 
Guzmán y han anunciado 
que se están realizando 

nivel internacional.
Las denuncias contra 

Bill Cosby
Alrededor de 60 mujeres 

han acusado ya a Cosby 
de ser un calculador y 
depredador sexual en serie, 
que suministró sedantes y 
alcohol a sus víctimas antes 
de abusar de ellas durante 
cuatro décadas.

A pesar de las numerosas 
demandas presentadas en 
su contra, Cosby no tiene 
aún condenas penales, pero 
el año pasado fue declarado 
responsable en un caso  
civil. 

Fue encarcelado por 
un caso de la justicia 
penal en 2018, antes de ser 
liberado en 2021 cuando su 
condena fue anulada por un 
tecnicismo jurídico.

Lise-Lotte Lublin, una 
de las mujeres nombradas 
en la demanda de Nevada, 
había acusado previamente 
a Cosby de drogarla en una 
habitación de hotel de Las 
Vegas en 1989. 

Lublin dijo que Cosby 
le dio dos tragos que la 
marearon, y que le pidió que 
se sentara entre sus piernas 
y le acarició el cabello antes 
de desmayarse. 

Las otras demandantes 
son: Janice Dickinson, 
Janice Baker Kinney, Lili 
Bernard, Heidi Thomas, 
Linda Kirkpatrick, Rebecca 
Cooper, Pam Joy Abeyta y 
Angela Leslie. 

El portavoz de Cosby, 
Andrew Wyatt, declaró a 
medios estadunidenses que 
las mujeres que demandaron 
a Cosby estaban motivadas 
por su "adicción a la enorme 
atención de los medios y la 
codicia".

gestiones para encontrar 
un reemplazo adecuado 
que pueda brindar un 
espectáculo de calidad a 

los asistentes. A pesar de 
la cancelación, se espera 
que el evento continúe 
con una amplia variedad 

de actividades y 
entretenimiento para 
celebrar este importante 
aniversario.



ARTURO ESPINOZA  
Códoba, Veracruz    

Una joven originaria 
del municipio de 
Playa Vicente, Estado 

de Veracruz fue encontrada 
asesinada en una localidad 
del municipio de Tuxtepec, 
Estado de Oaxaca.

Indicó que la víctima fue 
hallada asesinada este jueves 
en un canal de la localidad 
Mata de Caña, municipio de 
Tuxtepec.

El cuerpo de la joven, 
de nombre Olivia del 
Rosario, se encontraba con 
diversas huellas de violencia, 
entre ellas varias heridas  
producidas al parecer por un 
cuchillo.

Fueron jornaleros que iban 
a trabajar en el cañal, quienes 
encontraron el cuerpo 

REDACCIÓN NORESTE   
Tuxpan, Veracruz     

Un hombre que 
p r e s u n t a m e n t e 
sufrió una aparatosa 

caída de su propia altura 
murió, elementos de 
la Unidad Integral de 
Procuración de Justicia 
realizaron el levantamiento 
del cuerpo y lo trasladaron 
al SEMEFO, dónde se 
encuentra en calidad de no 
identificado.

Estos hechos ocurrieron 
en la avenida Cuauhtémoc, 
de la colonia La Burocrática, 
de esta localidad, 
informaron elementos 
de la Fuerza Civil que 
actuaron como primeros 
respondientes.

La víctima es un hombre 
de entre 60 y 65 años, quién 
era conocido en esa zona de 

Víctima esta en calidad de no identificado
Muere víctima de una caída

Hallan asesinada a  
veracruzana en Oaxaca 

Lo sorprendió 
la muerte en 

la zona centro
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz 

Una persona del sexo 
masculino de edad avanzada 
la noche de este jueves perdió 

la vida presuntamente al sufrir un 
infarto.

Esto se registró en las 
inmediaciones del parque ubicado 
sobre el bulevar Adolfo Ruiz 
Cortines a la altura del hotel Cristal.

Elementos de la policía 
Municipal acudieron a tomar 
conocimiento y acordonaron el área 
para evitar el paso a los curiosos.

Testigos de lo sucedido indicaron 
que la persona fallecida empezó a 
sentirse mal y posteriormente cayó 
y en cuestión de minutos perdió 
la vida a pesar de qué paramédicos 
trataron de reanimarlo ya nada 
pudieron hacer.

Detectives ministeriales y 
personal de la Fiscalía General 
del Estado así como un perito 
criminalista realizaron las 
diligencias por lo que el cuerpo fue 
llevado al Servicio Médico Forense.

Hasta el momento el cadáver se 
encuentra en calidad de desconocido, 
se espera que en las próximas horas 
sea reclamado por algún familiar 
para darle cristiana sepultura.

la colonia La Burocrática, 
debido a que recolectaba 
latas para sobrevivir. 

Es de mencionar que 
según los testimonios el 
hombre brinco el camellón 
central de la avenida 
Cuauhtémoc, pero se 
resbaló y al golpear su cabeza 
contra el pavimento murió 
de forma instantánea.

Elementos de la 
fuerza civil acudieron a 
tomar conocimiento y 
solicitaron la intervención 
del personal de la Unidad 
Integral de Procuración de 
Justicia para las diligencias 
correspondientes.

El cadáver fue 
levantando por peritos 
criminalistas y policías 
Ministeriales, y trasladado 
a las instalaciones del 
SEMEFO para la necropsia 
de ley.

de la joven veracruzana, 
desaparecida hace unos días.

Al lugar llegó personal del 
Ministerio Público del Estado 
de Oaxaca, quien tomó 

conocimiento del asesinato, 
para después ordenar el 
levantamiento y traslado del 
cadáver al servicio Médico 
Forense.
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Editorial

Septuagenario 
muere por golpe de 
calor en Acayucan

Encuentran muerto 
a desaparecido en 

Cuitláhuac 

Hombre muere en incendio de vivienda en Banderilla

ARTURO ESPINOZA 
Cuitláhuac, Veracruz      

Un hombre de 39 
años de edad fue 
encontrado muerto 

cerca de un río en el lugar 
conocido como Puente 
Chico, municipio de 
Cuitláhuac; el ahora occiso 
estaba desaparecido desde 
hace 11 días.

El hallazgo se registró la 
tarde de este jueves, cuando 
una llamada al número de 
emergencias 911 alertó que 
había un cuerpo en avanzado 
estado de descomposición 
en el mencionado lugar.

El apoyo fue canalizado 
a la Policía Municipal, 
quienes a su arribo 
confirmaron el deceso de 
Samuel Peña Castro, de 39 
años de edad.

La fuente indicó que 
el ahora occiso estaba 

ARTURO ESPINOZA 
Banderilla, Veracruz      

Un hombre falleció 
tras el incendio de 
su vivienda en la 

calle Fidel Cruz, municipio 
de Banderilla; personal del 
Ministerio Público tomó 
conocimiento del deceso.

El siniestro se registró 
este jueves, cuando una 
llamada al número de 
emergencias 911 alertó 

ARTURO ESPINOZA 
Acayucan, Veracruz     

Un hombre de 74 años 
falleció en una calle 
del barrio Villalta, 

municipio de Acayucan; al 
parecer habría sufrido un 
golpe de calor.

El hecho se registró la 
tarde de este jueves, cuando 
vecinos de la calle Lerdo de 
Tejada esquina con Vázquez 
Gómez se percataron que una 
persona había caído sobre el 
pavimento.

Los vecinos pidieron 
auxilio al número de 
emergencias 911, donde se 
canalizó el auxilio a diversas 
corporaciones policiacas y de 
socorro.

Tras la llegada de 
los paramédicos, éstos 
confirmaron el deceso de 
Gilberto García Sánchez, de 
74 años de edad.

La fuente indicó que el 
ahora occiso iba caminando 
cuando de pronto al parecer 
se resbaló y cayó, perdiendo 
la vida en el lugar, sin que se 
descartara que fuera víctima 

de un golpe de calor.
La zona fue acordonada 

y requerida la presencia del 
Ministerio Público, quien más 

tarde tomó conocimiento del 
deceso.

Minutos después se ordenó 
el levantamiento de su cuerpo 

y traslado al Servicio Médico 
Forense, donde la necrocirugía 
de ley determinaría las causas 
exactas de su fallecimiento. 

desaparecido desde el 
pasado 4 de junio, siendo 
acordonada la zona y 
requerida la presencia del 
Ministerio Público. 

Minutos después 
la autoridad tomó 
conocimiento del hallazgo, 

ordenando el levantamiento 
y traslado del cadáver al 
Servicio Médico Forense.

Hasta el momento se 
desconocen las causas que 
originaron la muerte del 
agraviado, aunque no se 
descarta un homicidio.

que se quemaba una casa 
construida con láminas y 
madera en la privada Fidel 
cruz.

El apoyo fue canalizado 
elementos de diversas 
corporaciones policiacas 
y de socorro, quienes tras 
su arribo sofocar el fuego 
que ya había calcinado una 
humilde vivienda.

La fuente indicó que  
en el lugar fue encontrado 
sin vida el habitante 

del inmueble, siendo 
acordonada la zona y 
requerida la presencia del 
Ministerio Público.

Minutos después 
la autoridad tomó 
conocimiento del 
deceso ordenando el 
levantamiento y traslado 
del cadáver al Servicio 
Médico Forense.

Se desconocen las causas 
por las cuales se originó el 
fuego.
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REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Una Intensa 
movilización de 
policías y militares 

se registró la mañana de 
este jueves en la zona centro 
de esta ciudad debido a que 
existió un reporte ante las 
autoridades de qué sujetos 
armados habían realizado 
detonaciones de arma de 
fuego.

Ante esta situación los 
uniformados montaron un 
operativo en cuestión de 
minutos sin embargo, no 
dieron con el paradero de los 
presuntos responsables.

Transeúntes y 
comerciantes fueron quienes 
realizaron la llamada así 
fue como lo dio a conocer la 
autoridad.

Minutos después 
trascendió que todo fue 
una falsa alarma por lo cual 
las autoridades estatales 
y federales se retiraron 
del lugar para realizar sus 
recorridos de vigilancia en 
diferentes puntos de la ciudad 
como hasta ahora se le ha 
estado haciendo. 

Es importante mencionar 
que este rumor generó 
una psicosis debido a las 
ejecuciones que se han estado 
registrando en estos días en 
esta ciudad y sus alrededores.

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

El conductor de una 
unidad de alquiler 
Nissan March terminó 

impactado en la parte trasera 
de una camioneta Honda 
de modelo reciente esto tras 
perder el control del volante.

Este accidente se registró 
sobre la calle Heriberto 
Kehoe esquina con 8 Oriente 
de la colonia obrera.

Paramédicos del 
Ayuntamiento acudieron 
para brindarle los primeros 
auxilios al conductor de la 
unidad de alquiler el cual 
refirió haber tenido un 
fuerte dolor en el pecho ya 
que rebotó contra el volante 
luego de impactarse contra la 
camioneta.

De esto tomó 
conocimiento tránsito del 
Estado y policía municipal y 
dieron vialidad para evitar se 
registró algún otro percance.

Minutos después las 
unidades siniestradas fueron 
retiradas de lugar en lo que 
las aseguradoras llegan a un 
acuerdo

REDACCIÓN NORESTE  
Poza Rica, Veracruz  

Empleado de la empresa 
Agua Ciel provocó un 
accidente esto luego de 

qué el camión que tripulaba 
se le fuera de reversa y se 
impactara en un costado de 
una camioneta Suburban.

Esto sucedió a temprana 
hora de este jueves sobre la 
calle Farolito de la colonia 
ampliación Agustín Lara.

Los daños fueron 
mínimos y por fortuna no 

Viernes 16.06.2023

Movilización por balazos 
en la zona Centro

Se impactó en una 
lujosa camioneta

Se le fue 
el camión 
de reversa 

hubo personas lesionadas 
por lo cual no llamaron a 
los cuerpos de emergencias.

El responsable y el 
propietario de la camioneta 
de lugar pero no llegaron a 
ningún acuerdo por lo cual 
llamaron a las autoridades.

La camioneta y el 
pesado camión fueron 
remolcados por una grúa 
y llevados a un corralón en 
espera de que el apoderado 
legal del camión acredite 
la unidad y garantice los 
daños.



www.noreste.net Nota Roja4
Viernes 16.06.2023

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

La Fiscalía 
Especializada en 
Delitos de Violencia 

Contra la Familia, Mujeres, 
Niñas y Niños y Trata de 
Personas logró sentencia 
condenatoria de 40 años 
de prisión en contra de 
Catarino “N”., como 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Auto de alquiler fue 
impactado por una 
camioneta que salía 

del área de andenes de 
la terminal del ADO, de 
esta localidad; elementos 
de Tránsito realizaron 

REDACCIÓN NORESTE  
Tuxpan, Veracruz   

Imprudente conductor de 
una camioneta provocó 
un aparatoso choque en 

el bulevar Independencia, 
de esta localidad, y dejó 
como saldo cuantiosos 
daños materiales, por 
fortuna no hubo lesionados.

Este percance ocurrió en 
el bulevar mencionado a la 
altura de la calle 15 de julio, 
de la colonia La Burocrática, 
de esta localidad, 
informaron fuentes de 
Tránsito Municipal.

En el percance 
participaron una 
camioneta Volkswagen 
Tiguan, color azul, con 
placas de circulación 
YKP485B del estado de 
Veracruz, conducido por 
Estalinao  N.A., de 59 
años, con domicilio en la  
colonia Centro, de esta 
localidad y un Vehículo 
Porsche Macan S, color 
blanco, con placas YUE800A 
del estado de Veracruz, 
conducido por Monserrat 
C.S., de 31 años, domiciliada 
en la colonia Barra Norte, 
de esta localidad.

Según los informes, el 

Choca con un 
lujoso coche

De reversa choca con un taxi 

Le dan 40 años de 
prisión por matar 
a su mujer en San 

Andrés Tuxtla 

conductor de la camioneta 
Tiguan, circulaba por la 
calle 15 de julio y al salir 
hacia el bulevar no extremó 
precauciones y se impactó 
con el otro vehículo 
provocándole elevados 
daños materiales.

Elementos de Tránsito 
Municipal tomaron 
conocimiento y enviaron 
los vehículos al corralón 
para los trámites 
correspondientes.

el peritaje y enviaron las 
unidades al corralón.

Trascendió que estos 
hechos se registraron en la 
calle Clavijero, de la colonia 
Centro, de esta localidad, 
justo en la salida de los 
andenes de la terminal ADO, 
de esta localidad.

Fue en este sitio donde una 

camioneta Nissan NP300, 
color blanco, propiedad de la 
empresa Holanda, con placas 
de circulación XX223A 
del estado de Veracruz, 
conducido por Jared H.M., 
de 28 años, con domicilio en 
el fraccionamiento Palmas, 
de la ciudad de Poza Rica, se 
impactó con el taxi número 
económico 880, con placas 
A259XEK del estado de 
Veracruz, conducido por 
Juan Carlos N.M., de 47 
años, vecino del Infonavit 
Petropolis, de esta localidad.

Según los informes, el 
conductor de la camioneta 
salía de reversa de la zona 
de andenes de la terminal 
del ADO y al no extremar 
precauciones, chocó con 
el coche de alquiler, por 
fortuna no hubo lesionados.

Fueron elementos de 
Tránsito Municipal quiénes 
tomaron conocimiento 
y enviaron los vehículos 
al corralón donde los 
participantes llegaron a un 
acuerdo.

responsable del delito de 
feminicidio en agravio de la 
víctima identificada con las 
iniciales J.M.P.

Los hechos se suscitaron 
el 24 de abril de 2022 en el 
interior de un domicilio 
ubicado en la colonia 6 
de Enero perteneciente al 
municipio de Catemaco, 
lugar donde privó de la vida 
la víctima con un cuchillo, 

al degollarla por un 
arranque de celos después 
de una discusión.

El juez además de dictar 
sentencia condenatoria, 
suspendió sus derechos 
civiles y políticos y 
estableció un pago por 
concepto de reparación del 
daño, así como los gastos 
funerarios, dentro del juicio 
oral 10/2023.


